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LA PIATTAFORMA ONLINE LEADER IN CINA E SERVIZI DI VENDITA

UniCredit e Alibaba, asse per sostenere l’export
PALERMO. UniCredit e Alibaba.com, il marketplace
B2B di Alibaba Group, hanno stretto una collabora-
zione finalizzata a supportare le aziende italiane
che esportano. Le parti lanceranno iniziative di
marketing che promuovono l'export italiano sulla
piattaforma internazionale di Alibaba.com. UniCre-
dit presenterà un nuovo prodotto separato, Easy E-
xport, disponibile in esclusiva per la clientela Uni-
Credit da inizio marzo. L'offerta combinata ha l’o-
biettivo di supportare le aziende che già esportano o
che vorranno operare a livello internazionale. Gra-
zie all’accordo, i clienti UniCredit avranno accesso a
Alibaba.com, nel 2016 il più grande mercato globale

online della Cina per fatturato, e saranno in grado di
raggiungere clienti presenti in oltre 200 Paesi.

UniCredit Easy Export aiuterà le aziende italiane a
raggiungere la clientela internazionale attraverso
un servizio di vendita personalizzato, distintivo e
fornito nella lingua preferita dal cliente. UniCredit,
tramite partner come Geodis per la logistica e Var
Group per la digitalizzazione, offre l’accesso a servi-
zi ad alto valore aggiunto, dalla creazione di una ve-
trina dedicata alle aziende e ai propri prodotti, al
supporto per la gestione delle pratiche di logistica,
fino all’assistenza di un consulente dedicato. I clien-
ti potranno definire in autonomia i servizi a loro più

congeniale, attraverso un’offerta flessibile, che per-
metta di costruire un servizio ad hoc sulla base delle
specifiche esigenze e ambizioni aziendali.

«Siamo lieti di collaborare con Alibaba.com, uno
dei più grandi mercati globali online al mondo. In
UniCredit siamo costantemente impegnati a offrire
ai nostri clienti soluzioni reali che li supportino nel-
l'internazionalizzazione e nella crescita della loro
azienda. Questa nuovo accordo rafforzerà ulterior-
mente il settore dell'e-commerce che in Italia vale
oggi 7,5 mld, il 6% delle esportazioni totali ed è in
crescita del 25% all’anno», commenta il D.g. di Uni-
Credit, Gianni Franco Papa.

SPESA SOTTO CONTROLLO, A PESARE SONO LE PRESTAZIONI ASSISTENZIALI

Pensioni, sindacati: rivedere la Fornero

MARIANNA BERTI

ROMA. La spesa pensionistica nel 2016
è ammontata a poco più di 200 mld,
che scendono a 150 mld al netto delle
imposte, a fronte di entrate contribu-
tive di oltre 180 mld: alla luce di questi
numeri forniti da “Itinerari previden-
ziali” viene smentita ogni ipotesi di
“allarme pensioni” nel Paese. Tant’è
che ieri i sindacati sono tornati a chie-
dere la revisione della Fornero e del
rapporto fra anzianità e aspettativa di
vita.

Intanto, secondo il rapporto del
centro studi “Itinerari previdenziali”,
in Italia ogni famiglia può contare su
una pensione, sommando assegni per
vecchiaia e anzianità a quelli di tipo
assistenziale. Secondo il dossier, «la
spesa pensionistica è sotto controllo».
Crescono, invece, «a ritmi insostenibi-
li» le uscite per invalidità, accompa-
gnamento, insomma tutta la parte
slegata dai contributi versati.

E si contano sempre meno pensio-

nati, mai così pochi dal ‘95, ma il nu-
mero degli assegni pagati per ciascu-
no aumenta. Ogni “ritirato” riceve in
media 1,43 prestazioni: si tratta di
una per ogni 2,638 abitanti, dunque
per nucleo. Lo studio invita poi a riflet-
tere su come dei 16,1 milioni di pen-

sionati oltre la metà siano sostenuti in
tutto o in parte da assistenza. Tanto
che «su 830 mld di spesa pubblica to-
tale, per sanità, pensioni e assistenza
abbiamo speso 452 mld».

La proposta rilanciata dal presiden-
te del centro studi, Alberto Brambilla,

è separare gli esborsi di previdenza da
quelli per l’assistenza. Ma il consiglie-
re di palazzo Chigi, Marco Leonardi,
avverte che riclassificare le uscite non
è cosa facile. Tuttavia, assicura, arrive-
ranno presto, prima del voto, i decreti
per istituire le commissioni per fare
ordine tra i canali di spesa e tarare l’a-
spettativa di vita sul lavoro svolto.

Secondo Leonardi comunque «l’u-
nica cosa possibile è continuare sulla
strada aperta in questi anni, agendo in
maniera chirurgica». Il viceministro
all’Economia, Enrico Morando, ricor-
da: «Da qui al 2050 azzerare la riforma
Fornero significa dover trovare circa
320 mld di euro».

Stando al dossier qualcosa si po-
trebbe recuperare dai mancati versa-
menti. «I dipendenti pubblici, che rap-
presentano circa il 17% del totale dei
pensionati, pagano un terzo di tutte le
tasse; considerando che i loro redditi
sono simili a quelli del settore privato,
emerge l’enorme evasione fiscale e
contributiva».

Ritornano le polemiche sulle pensioni e
sulla legge Fornero

Borse contrastate
Attesa per la Fed
Milano -0,09%
RINO LODATO

Borse contrastate in attesa della Fed. Piazza Affari ha chiuso
le contrattazioni con il Ftse Mib in lieve calo (-0,09% a
22.653). Il ritorno dell'euro/dollaro in area 1,23 ha contri-
buito agli acquisti su alcune società esposte sul mercato
nordamericano. Giù Atlantia (-1,5%). Male Recordati (-
1,7%), peggior titolo del Ftse Mib da inizio 2018; giù anche
Enel (-1,47%). In rialzo Salvatore Ferragamo (+2,6%) e StMi-
croelectronics (+1,6%), che ha beneficiato del rialzo dell'of-
ferta di Qualcomm su Nxp. Piatta Telecom (+0,1), sotto i
riflettori per il dossier Persidera. In rosso Mediaset, visto il
fallimento della mediazione tra Cologno Monzese e Viven-
di per risolvere il caso Premium. Da segnalare anche il bal-
zo di Fila (+3,4%) sul possibile riassetto azionario. Giù, inve-
ce, Farmafactoring, dopo il collocamento di un 8,8% da par-
te del fondo Centerbridge. Spread Btp/Bund a 132pb.

Dopo la chiusura in rosso di martedì, Wall Street ha ini-
ziato la seduta in leggero rialzo, superando, poi, di nuovo
quota 25mila. Il focus del mercato sarà soprattutto sulla
Fed, che alle 14 (le 20 in Italia, quindi a Borse chiuse) avreb-
be pubblicato i verbali della riunione del 30 e del 31 gen-
naio. Le minute danno agli investitori nuovi indizi sulle po-
litiche che la banca centrale vuole adottare e se ha intenzio-
ne di aumentare il numero di rialzi dei tassi nel 2018. Sem-
pre ieri erano attesi i discorsi di Patrick Harker, governato-
re della Fed di Philadelphia, e di Neel Kashkari, governatore
della Fed di Minneapolis. Era atteso anche il Pmi flash per il
mese di gennaio: l'indice ha segnato 55,9 punti, sopra le
attese. Sotto le attese, invece, a gennaio il numero di com-
promessi per la vendita di case esistenti (-3,2%) dopo il
+0,5% di dicembre. Gli analisti attendevano un +0,7%. Su
base annuale il numero delle case è sceso del 4,8%. Il petro-
lio al Nymex a marzo segna -0,4% a 61,55 dollari barile.

Mercati dell'area Asia-Pacifico in rialzo, mentre il dollaro
recuperava terreno e la pausa del Capodanno lunare si av-
viava a conclusione. Chiusura in lieve rialzo per la Borsa di
Tokyo che, al termine di una seduta in altalena, ha benefi-
ciato del calo dello yen sui mercati valutari. L'indice Nikkei,
il cui andamento ha risentito della cautela degli investitori,
ha guadagnato infine lo 0,21% (+45,7 punti).

P. A. L’accordo prevede un aumento medio di 85 euro più gli 80 euro di Renzi. Ad aprile 450 euro di arretrati in busta paga

Arriva il contratto per gli enti locali
TIZIANA CAROSELLI

ROMA.È stato firmato, dopo quasi dieci
anni di attesa, l’accordo preliminare
per il rinnovo del contratto di lavoro
degli enti locali. Tra Regioni, Comuni,
Città metropolitane e Camere di com-
mercio, sono 467 mila i lavoratori in-
teressati.

L’intesa prevede un incremento
contrattuale medio di 85 euro e, nel
contempo, la salvaguardia del bonus
degli 80 euro. Il contratto avrà decor-
renza dal prossimo primo marzo e
l’auspicio dei sindacati è che già nella
busta paga di aprile ci siano l’incre -
mento contrattuale a regime e gli ar-
retrati che si attestano intorno ai 450
euro medi.

Tra le novità, c’è il riconoscimento
alla polizia locale di un’apposita se-
zione contrattuale con l’introduzione
di un’indennità di funzione legata ai
gradi e all’attività disagiata.

«Un traguardo raggiunto grazie a un
lavoro di squadra e al senso di respon-
sabilità di ciascuno degli attori coin-
volti», commenta il presidente della
Conferenza delle Regioni e delle Pro-
vince autonome, Stefano Bonaccini.

Il nuovo contratto «pone le basi - fa
notare il presidente dell’Upi, Achille
Variati - per una maggiore autonomia
organizzativa e gestionale delle Pro-
vince, premia chi è disposto ad assu-
mersi responsabilità e semplifica e in-
centiva la possibilità di stipulare i
contratti decentrati a livello territo-
riale».

Soddisfatto il presidente dell’Anci,
Antonio Decaro: «Restituiamo dignità

ai dipendenti dei Comuni, personale
più vicino ai bisogni, alle esigenze e al-
le aspettative del nostro Paese». È sod-
disfatta pure la ministra della Pubbli-
ca amministrazione, Marianna Ma-
dia, che conta ora di concludere il per-
corso - sono stati già firmati i rinnovi
per gli statali e per il settore dell’istru -
zione - con la firma del contratto della
Sanità.

Anche sul fronte sindacale giudizi
positivi. «Dopo quasi 10 anni si torna
alla contrattazione e ai risultati» con-
stata la segretaria generale della Cgil,
Susanna Camusso.

Per la segretaria generale della Cisl,
Annamaria Furlan, «si apre una pagina
nuova per garantire servizi fonda-
mentali a cittadini e imprese».

«Vista la ristrettezza dei tempi si
tratta di un contratto ponte che non

risponde a tutte le problematiche del
comparto, ma attraverso l’istituzione
di una commissione paritetica si pro-
cederà entro luglio - assicura la Uil -
alla rivisitazione della declaratoria
dei profili professionali e alla sempli-
ficazione del sistema, nonché all’ana -
lisi di specifiche professionalità».

Soddisfatta anche la Federazione
nazionale della stampa, il sindacato
dei giornalisti, perchè l’accordo defi-
nisce pure i profili professionali dei
giornalisti impiegati negli uffici stam-
pa degli Enti pubblici, creando la figu-
ra del “giornalista pubblico”. I profili
dei giornalisti addetti alle attività di
informazione saranno collocati nelle
categorie previste dal vigente sistema
di classificazione del personale se-
condo le graduatorie e i relativi requi-
siti culturali e professionali previsti
dal contratto del '99 in relazione alla
complessità dei compiti, nonché al li-
vello di autonomia, responsabilità e
competenza. Gli Enti locali, tenendo
conto dei fabbisogni, individueranno i
profili professionali per definire la ti-
pologia delle prestazioni lavorative e
le specifiche competenze richieste.
Nel settore dell’informazione il profi-
lo di riferimento sarà quello del “gior -
nalista pubblico”, specializzato nei
rapporti coi media e inquadrato nella
categoria D. Il “giornalista pubblico”si
occuperà della gestione e coordina-
mento dei processi di informazione,
curerà il collegamento con gli organi
di informazione ed individuerà gli
strumenti per garantire una costante
informazione sull'attività istituziona-
le dell’amministrazione.

La P.a. versa un terzo,
ma assegni pari ai privati

MILANO Francoforte -0,14
Londra +0,48
Parigi +0,23
Madrid -0,73
Tokyo +0,21
Usa Dow 30 -0,67
Usa Nasdaq -0,22
Usa S&P 500 -0,55

Dollaro Usa Yen
Euro Euro

ieri 1,2312 132,41
precedente 1,2340 132,25

LE BORSE

Ftse Mib -0,09
Ftse All Share +0,13
Ftse Mid Cap -0,32
Ftse Italia Star -0,34economia

IL COMMENTO

Coinvolti 467mila dipendenti di Regioni, Comuni, Città metropolitane e Camcom

LA MINISTRA DELLA P.A., MARIANNA MADIA

L’OPINIONE

INNOVAZIONE E MERITO

NUCCIO MOLINO

A
l di là degli aspetti economici in tempi di scarsità di
risorse, il contratto pone le basi per un innovativo
incremento dell’autonomia gestionale dei singoli
enti locali, oltre ottomila in Italia con un numero di

addetti che sfiora il mezzo milione e di cui 70mila in Sicilia.
Con la pre intesa firmata a palazzo Vidoni, che entro trenta
giorni dovrà tramutarsi in atto contrattuale, si fanno passi
avanti per valorizzare talune specificità lavorative difficil-
mente riconducibili alle attuali declaratorie delle catego-
rie professionali e si tende a premiare, con valutazione del-
le performance, chi assume maggiori responsabilità ge-
stionali affidandosi a embrionali criteri meritocratici che
nei Comuni, nelle Province (o liberi consorzi) e nelle Città
metropolitane sono stati finora marginali. Una particolare
attenzione nell’accordo viene data alla Polizia locale, con
riferimento sia alla responsabilità del grado rivestito che
alle mansioni legate ai servizi operativi soprattutto per
viabilità e sicurezza di eventi promossi da organizzazioni
private. Un articolo dell’accordo, il 18 bis, è dedicato all’i-
stituzione di nuovi profili per le attività di comunicazione e
delle pubbliche amministrazioni ex lege 150 del 2000, per
l’inquadramento professionale dei giornalisti e dei comu-
nicatori impiegati negli uffici stampa e nell’area della Co-
municazione. D’intesa con Fnsi, il profilo di riferimento sa-
rà quello del “giornalista pubblico”, specializzato nei rap-
porti con i media, inserito nella categoria D, per coordinare
il collegamento con gli organi di stampa sull'attività istitu-
zionale dell'amministrazione.

Una Commissione paritetica provvederà, entro luglio, a
rivisitare il sistema di classificazione delle categorie pro-
fessionali che viene semplificato con il superamento della
categoria D3 e la cancellazione dell’accesso giuridico per i
dipendenti provenienti dalla ex VIII qualifica.
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«Anche i Dezio sono vittime»
Il caso. Il legale dell’imprenditore arrestato con l’accusa di avere picchiato un dipendente romeno
presenta il ricorso per la scarcerazione: «Forse c’è chi ha gonfiato ad arte le gesta del mio assistito»

Il Pd annuncia che il
proprio tesserato si
dimetterà dal civico
consesso. Critiche al
vetriolo da M5s e da
Torre di Articolo Uno

GIUSEPPE LA LOTA

«Se mi fate lavorare – risponde al te-
lefono - potrò definire e trasmettere
il ricorso al Tribunale della Libertà
per fare revocare gli arresti domici-
liari al mio assistito». L’avvocato Giu-
seppe Russotto il giorno dopo è tem-
pestato di telefonate. Tutti chiedono
novità sulla vicenda che riguarda
l’imprenditore Rosario Dezio, assur-
to agli onori della cronaca nera e poli-
tica per avere pestato di santa ragio-
ne un romeno che era alle sue dipen-
denze. Il romeno e altri complici, a di-
re dall’avvocato Russotto, stavano
rubando nell’azienda agricola dei
fratelli Dezio gas e carburante da ri-
scaldamento da riciclare al mercato
nero tramite un altro dipendente ni-
scemese di “fiducia” dei Dezio.

Per fare chiarezza sui fatti, il legale
ieri ha inviato agli organi di stampa
una lunga nota con la quale invita
stampa e organi inquirenti a chieder-
si “se in questo caso la vittima non sia
anche la famiglia Dezio e se i romeni
per meglio difendersi dal tentato fur-
to non abbiano di proposito gonfiato
le “gesta” di Rosario Dezio”. Dalla
cronaca alla politica il filo è sottile.
Perché Rosario Dezio oltre che im-
prenditore agricolo è stato anche un
consigliere comunale per più man-
dati. In verità già ieri, proprio per ta-
citare le strumentalizzazioni politi-

che di ogni risma, tramite l’avvocato
Russotto, Dezio aveva annunciato la
volontà di dimettersi dal Consiglio.
Fino alle 14 di ieri al protocollo del
presidente del Consiglio non era
giunta alcuna missiva, ma nel primo
pomeriggio la segreteria del Pd ha
scritto che “in attesa che la magistra-
tura faccia maggiore chiarezza su
quanto accaduto, Rosario Dezio ha
fatto sapere di volersi dimettere da
consigliere comunale e da compo-
nente della segreteria del Pd vittorie-

se, dimostrando rispetto per le istitu-
zioni e per il partito. Fiduciosi che la
magistratura scopra al più presto la
piena verità, il Pd di Vittoria si disso-
cia da chi ha già messo in moto la
macchina del fango. Il rispetto va da-
to a tutti, sia alle presunte vittime
che al presunto aggressore fino a
quando non ci sia la pronuncia di un
giudice”.

Nessun comunicato ufficiale dal-
l’amministrazione comunale e dai
partiti e movimenti che compongo-
no la maggioranza di governo. Le
prese di posizione sul caso Dezio, ar-
rivano dal M5s e dal Movimento Arti-
colo 1 da poco retto da Ciro Torre che
ha preso il posto di Francesco Aiello. I
5 Stelle chiedono che il consigliere
Dezio si dimetta in attesa del proces-
so e poi, rivolgendosi al sindaco, alla
giunta e ai consiglieri comunali, di
maggioranza e di opposizione, chie-
de che l’Amministrazione reagisca
con un segnale forte prendendo le di-
stanze e condannando la violenza.

Più duro e marcato il commento di
Ciro Torre: “Il nome della città di Vit-
toria, di nobili e salde tradizioni de-
mocratiche, di lavoro ed imprendito-
ria all'avanguardia, infangato nuova-
mente. Si esprime la totale ed incon-
dizionata solidarietà personale di
tutti i militanti di “Articolo Uno” agli
operai di nazionalità romena vittime
di questo esecrabile episodio, ed i-
noltre si chiede al sindaco di questa
città di chiedere il perdono alla co-
munità romena a nome di tutti i vit-
toriesi per la brutalità di uno ed il do-
lore di molti”. Una frase finale che
l’avvocato Russotto non accetta tan-
to da intervenire sul precedente capo
del movimento politico, Francesco
Aiello. “Giudizio affrettato, quello di
Articolo Uno - dice l’avvocato - la so-
lidarietà va data anche agli impren-
ditori vittime di furti commessi da la-
dri vittoriesi e anche romeni”.

Fuori Dezio
Cannizzo
o Fraschilla?

g.g.l.) Quale sarà la nuova
geografia del Consiglio comunale
quando Rosario Dezio avrà
protocollato le dimissioni e il
presidente del civico consesso
metterà all’ordine del giorno la
surroga del dimissionario?
Bisogna andare a rivedere la lista
di Nuove Idee. Il primo dei non
eletti in questo momento è
Francesco Cannizzo, ex
segretario Pd e contestualmente
assessore alle Politiche sociali.
Accetta o meno? “Se mi
chiamano valuterò
compatibilmente con i miei
impegni di lavoro e familiari”,
risponde al telefono. Dopo
Cannizzo, il commercialista ed ex
direttore Emaia Angelo Fraschilla
il quale non esita ad affermare
che non si tirerebbe indietro.

in breve
TEATRO FORCONE
Riunione di condominio

n.d.a.) “Riunione di condominio”
- atto secondo. E’ ripartito infatti
il “teatro di appartamento” che
si tiene in via Duccio Galimberti
113, in pieno quartiere Forcone
e ribattezzato, per l’appunto,
“Teatro Forcone”. Gli
appuntamenti sono tutti
organizzati dal collettivo
ConTatto che organizza un
cartellone di teatro
contemporaneo denominato.
“Riunione di condominio”. Dopo
il primo spettacolo, dal titolo
“Terra di Rosa, vite di Rosa
Balistreri”, questa sera alle 21 è
in programma il secondo
appuntamento della rassegna
con “Il mio canto libero,
omaggio a Lucio Battisti”. Ideato
e interpretato da Lillo Puccio,
vuole essere un omaggio al
cantautore romano.

VICARIATO FORANEO
Il Vangelo è «roba di tutti»

n.d.a.) Hanno preso il via ieri i
tre incontri formativi
organizzati per altrettanti
mercoledì dal Vicariato Foraneo
di Vittoria, sulla “Evangelii
Gaudium” di Papa Francesco. Gli
incontri si terranno anche il 28
febbraio ed il 7 marzo alla
Madonna Assunta, alla
Resurrezione ed infine nella
Basilica di San Giovanni.
“Evangelii Gaudium” è una
esortazione apostolica
sull’annuncio del Vangelo nel
mondo attuale, scritta dal Papa
Francesco nel novembre del
2013. Ogni incontro sarà curato
da più relatori in relazione al
tema trattato. Un sacerdote ed
uno o più laici testimonieranno
che il Vangelo “è roba di tutti” e
che l’annuncio della “Buona
Notizia” ci appartiene. Tutti gli
incontro avranno inizio alle ore
20.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra 6
e 12 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
06.44 e tramonta alle 17.46.
La luna,gibbosa crescente,
leva alle 10.35. Mare mosso.
Altezza onde: da 75 a 110
cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Vaccarello. Via G. Cascino,

n.30/E. Tel. 0932.981803.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“A casa tutti bene”, sala 1.
Orari: 18.05-20.10-22.15;
Solo oggi “Sing street”, sala 2.
Orari: 18.30-21; da venerdì
“Cinquanta sfumature di
rosso”, sala 2. Orari: 18-
20.15-22.30; “Black panther”,
sala 3. Orari: 18-20.15-22.30.
Lunedì e mercoledì chiuso;
martedì prezzo ridotto.

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico)

RISALTO MEDIA-
TICO. Il fatto di
cronaca che ha
investito di nuo-
vo Vittoria è sta-
to ripreso da tut-
ti gli organi di in-
formazione pri-
vati e pubblici:
televisioni, quo-
tidiani regionali,
nazionali e social
network. La noti-
zia è giunta an-
che nelle stanze
del Consolato
romeno che ha
sede a Catania.
Tramite canali
diplomatici e i-
stituzionali, il
Consolato, come
già avvenuto per
altri casi del ge-
nere, potrebbe
chiedere dettagli
ufficiali per capi-
re meglio la di-
namica dei fatti
al fine di costi-
tuirsi parte civile
in sede di pro-
cesso che si svol-
gerà presso il
Tribunale di Ra-
gusa, a difesa
della comunità
romena che vive
a Vittoria.

Scoglitti, botta e risposta
politico per i disservizi telefonici
L’accusa. Duro attacco all’amministrazione. Sallemi risponde
«La responsabilità è della gestione precedente, guardate i conti»

DANIELA CITINO

“La verità va detta ma sino in fondo
perché le “mezze verità”rischiando di
trasformarsi in una colossale menzo-
gna”. Usa toni duri Salvo Sallemi, ca-
pogruppo consiliare di “Se la ami la
cambi” per controbatte alle accuse
sollevate dai consiglieri PD e Nuove I-
dee che per verificare il malfunziona-
mento della rete telefonica e Internet
negli uffici della delegazione munici-
pale di Scoglitti si sono recati sul po-
sto. “E’vero che la linea telefonica e in-
ternet è assente ma la verità va detta
tutta” precisa Sallemi accusando le
opposizioni consiliari di “rilasciare di-
chiarazioni mendaci”.

“La verità è che hanno amministra-
to per dieci anni senza volersi assu-
mere le responsabilità di una malage-
stione che adesso fa pagare il suo con-
to salato all'attuale amministrazione
e ai cittadini. La linea telefonica infatti
è stata staccata per un debito pregres-
so nei confronti della Telecom antece-

dente al 2015 che non è stato mai sal-
dato” spiega Sallemi entrando nei
dettagli della questione. “Ecco i fatti: il
28/10/2015 l’Amministrazione Nico-
sia viene diffidata dai legali della Tele-
com al pagamento delle fatture inso-
lute per un importo complessivo di
364.850,88 con espressa previsione di
adempimento entro 15 giorni. Perdu-
rando l’inadempimento da parte del
Comune, Telecom Italia, sempre tra-

mite i propri legali, ha inoltrato in data
17/11/2015 un’ulteriore diffida co-
municando anche il preavviso di so-
spensione dei servizi luce di un credi-
to insoluto che, nelle more, lievitava
ad 383.861,41. Dopodiché alcuni in-
caricati del Comune al fine, di impedi-
re le azioni gestionali di sospensione
della linee telefoniche a causa della
morosità contratta, dichiaravano di a-
vere pagato ma senza inviare copia
dei mandati effettuati salvo in seguito
l’amministrazione provvedere, solo
in minima parte, al pagamento di al-
cune fatture, tale atteggiamento non
risolutore costringeva Telecom ad
una nuova diffida in data 22/06/2016
che, nell’inottemperanza da parte del
Comune, sfociava nella notifica di un
Decreto Ingiuntivo per 281.495,77
coincidente purtroppo con quella del-
l'insediamento del sindaco Moscato
che dal suo canto, oberato dai decreti
ingiuntivi arrivati in questi mesi sem-
pre derivanti dallo sfacelo del passato,
ha cercato di farvi fronte come in que-

sto caso; infatti la Giunta ha determi-
nato una definizione bonaria della
controversia con Telcom mediante il
pagamento, in forma di dilazione in
15 mensilità, della somma di
228.776,7, senza interessi fino al sod-
disfo, e la somma di 48.571,68 quali
spese correnti fino a giugno 2017 con
un notevole risparmio di spesa rispet-
to al dovuto. Questa è la verità e non si
dovrebbe mentire alla Città e avere in-
vece la decenza di assumersi la re-

sponsabilità dei propri fallimenti” in -
calza Sallemi annotando che a causa
dei debiti pregressi da pagare l’attuale
amministrazione non può destinare
somme più consistenti al altri settori.
“Scuole, strade, e manutenzione ordi-
naria” prosegue Sallemi precisando
tra l’altro che in carico al Comune ci
sono ancora altri debiti tra i quali i
contributi non pagati ai dipendenti) e
altri fornitori. “Meglio - conclude - che
si tacciano allora gli avvoltoi”.

L’INCURSIONE DEI CONSIGLIERI DEM NELLA DELEGAZIONE DI SCOGLITTI

Pupi, dei e marionette sul palco
Pupi e marionette, insieme ad una coinvolgente
musicazione dal vivo con zampogne e tamburi,
per un racconto coinvolgente ed ironico che nar-
ra di Dio e degli uomini, di quanto gli uomini si
sentano divini e gli Dei siano umani. Parla ai
grandi, ma anche ai più piccoli il prossimo ap-
puntamento con la stagione musicale "Paralleli
Sonori 2018" al Teatro Vittoria Colonna, diretta
da Alessandro Nobile e curata dall'associazione
culturale Quattroetrentatre, presieduta da
Claudio Zarba, e dal Comune di Vittoria.

Sabato 24 febbraio, alle ore 20.00, l’opera “A-
potropaica” regalerà una riflessione positiva
sulle cose, in cui il Nulla non è altro che un vuoto

necessario alla Creazione. Non un classico con-
certo, dunque, ma uno spettacolo teatrale in cui
accanto alle speciali “creature” dell’antica bot-
tega Cartura compariranno i musicisti di Area-
sud, esempio interessante ed appassionante di
teatro che si avvicina al pubblico dei più piccini,
per narrare una creazione “speciale” in cui le
donne prendono vita dagli alberi, il fiato diventa
più forte dei venti, e Dei e uomini si ritrovano a
ballare la stessa concitata tarantella. “Uno spet-
tacolo diverso dal solito concerto pur se inserito
in una stagione musicale”, spiega Alessandro
Nobile, direttore artistico.

NADIA D’AMATO

L’ARRESTO DI ROSARIO DEZIO

ARRIVA PAPPALARDO. Domani,
alle 10, l'assessore regionale al
Turismo e allo Sport Sandro
Pappalardo verrà a Vittoria per
una visita istituzionale. L'asses-
sore incontrerà a Palazzo Iacono
il sindaco e la giunta comunale.
Sul tappeto le questioni legate
alla promozione del territorio.

LA VISITA

IN CONSIGLIO

L’opera “Apotropaica”
regalerà una riflessione
positiva sulle cose, in cui il
Nulla non è altro che un
vuoto necessario alla
Creazione. Sarà portata in
scena sabato sera al Vittoria
Colonna

utente
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«Anche i Dezio sono vittime»
Il caso. Il legale dell’imprenditore arrestato con l’accusa di avere picchiato un dipendente romeno
presenta il ricorso per la scarcerazione: «Forse c’è chi ha gonfiato ad arte le gesta del mio assistito»

Il Pd annuncia che il
proprio tesserato si
dimetterà dal civico
consesso. Critiche al
vetriolo da M5s e da
Torre di Articolo Uno

GIUSEPPE LA LOTA

«Se mi fate lavorare – risponde al te-
lefono - potrò definire e trasmettere
il ricorso al Tribunale della Libertà
per fare revocare gli arresti domici-
liari al mio assistito». L’avvocato Giu-
seppe Russotto il giorno dopo è tem-
pestato di telefonate. Tutti chiedono
novità sulla vicenda che riguarda
l’imprenditore Rosario Dezio, assur-
to agli onori della cronaca nera e poli-
tica per avere pestato di santa ragio-
ne un romeno che era alle sue dipen-
denze. Il romeno e altri complici, a di-
re dall’avvocato Russotto, stavano
rubando nell’azienda agricola dei
fratelli Dezio gas e carburante da ri-
scaldamento da riciclare al mercato
nero tramite un altro dipendente ni-
scemese di “fiducia” dei Dezio.

Per fare chiarezza sui fatti, il legale
ieri ha inviato agli organi di stampa
una lunga nota con la quale invita
stampa e organi inquirenti a chieder-
si “se in questo caso la vittima non sia
anche la famiglia Dezio e se i romeni
per meglio difendersi dal tentato fur-
to non abbiano di proposito gonfiato
le “gesta” di Rosario Dezio”. Dalla
cronaca alla politica il filo è sottile.
Perché Rosario Dezio oltre che im-
prenditore agricolo è stato anche un
consigliere comunale per più man-
dati. In verità già ieri, proprio per ta-
citare le strumentalizzazioni politi-

che di ogni risma, tramite l’avvocato
Russotto, Dezio aveva annunciato la
volontà di dimettersi dal Consiglio.
Fino alle 14 di ieri al protocollo del
presidente del Consiglio non era
giunta alcuna missiva, ma nel primo
pomeriggio la segreteria del Pd ha
scritto che “in attesa che la magistra-
tura faccia maggiore chiarezza su
quanto accaduto, Rosario Dezio ha
fatto sapere di volersi dimettere da
consigliere comunale e da compo-
nente della segreteria del Pd vittorie-

se, dimostrando rispetto per le istitu-
zioni e per il partito. Fiduciosi che la
magistratura scopra al più presto la
piena verità, il Pd di Vittoria si disso-
cia da chi ha già messo in moto la
macchina del fango. Il rispetto va da-
to a tutti, sia alle presunte vittime
che al presunto aggressore fino a
quando non ci sia la pronuncia di un
giudice”.

Nessun comunicato ufficiale dal-
l’amministrazione comunale e dai
partiti e movimenti che compongo-
no la maggioranza di governo. Le
prese di posizione sul caso Dezio, ar-
rivano dal M5s e dal Movimento Arti-
colo 1 da poco retto da Ciro Torre che
ha preso il posto di Francesco Aiello. I
5 Stelle chiedono che il consigliere
Dezio si dimetta in attesa del proces-
so e poi, rivolgendosi al sindaco, alla
giunta e ai consiglieri comunali, di
maggioranza e di opposizione, chie-
de che l’Amministrazione reagisca
con un segnale forte prendendo le di-
stanze e condannando la violenza.

Più duro e marcato il commento di
Ciro Torre: “Il nome della città di Vit-
toria, di nobili e salde tradizioni de-
mocratiche, di lavoro ed imprendito-
ria all'avanguardia, infangato nuova-
mente. Si esprime la totale ed incon-
dizionata solidarietà personale di
tutti i militanti di “Articolo Uno” agli
operai di nazionalità romena vittime
di questo esecrabile episodio, ed i-
noltre si chiede al sindaco di questa
città di chiedere il perdono alla co-
munità romena a nome di tutti i vit-
toriesi per la brutalità di uno ed il do-
lore di molti”. Una frase finale che
l’avvocato Russotto non accetta tan-
to da intervenire sul precedente capo
del movimento politico, Francesco
Aiello. “Giudizio affrettato, quello di
Articolo Uno - dice l’avvocato - la so-
lidarietà va data anche agli impren-
ditori vittime di furti commessi da la-
dri vittoriesi e anche romeni”.

Fuori Dezio
Cannizzo
o Fraschilla?

g.g.l.) Quale sarà la nuova
geografia del Consiglio comunale
quando Rosario Dezio avrà
protocollato le dimissioni e il
presidente del civico consesso
metterà all’ordine del giorno la
surroga del dimissionario?
Bisogna andare a rivedere la lista
di Nuove Idee. Il primo dei non
eletti in questo momento è
Francesco Cannizzo, ex
segretario Pd e contestualmente
assessore alle Politiche sociali.
Accetta o meno? “Se mi
chiamano valuterò
compatibilmente con i miei
impegni di lavoro e familiari”,
risponde al telefono. Dopo
Cannizzo, il commercialista ed ex
direttore Emaia Angelo Fraschilla
il quale non esita ad affermare
che non si tirerebbe indietro.

in breve
TEATRO FORCONE
Riunione di condominio

n.d.a.) “Riunione di condominio”
- atto secondo. E’ ripartito infatti
il “teatro di appartamento” che
si tiene in via Duccio Galimberti
113, in pieno quartiere Forcone
e ribattezzato, per l’appunto,
“Teatro Forcone”. Gli
appuntamenti sono tutti
organizzati dal collettivo
ConTatto che organizza un
cartellone di teatro
contemporaneo denominato.
“Riunione di condominio”. Dopo
il primo spettacolo, dal titolo
“Terra di Rosa, vite di Rosa
Balistreri”, questa sera alle 21 è
in programma il secondo
appuntamento della rassegna
con “Il mio canto libero,
omaggio a Lucio Battisti”. Ideato
e interpretato da Lillo Puccio,
vuole essere un omaggio al
cantautore romano.

VICARIATO FORANEO
Il Vangelo è «roba di tutti»

n.d.a.) Hanno preso il via ieri i
tre incontri formativi
organizzati per altrettanti
mercoledì dal Vicariato Foraneo
di Vittoria, sulla “Evangelii
Gaudium” di Papa Francesco. Gli
incontri si terranno anche il 28
febbraio ed il 7 marzo alla
Madonna Assunta, alla
Resurrezione ed infine nella
Basilica di San Giovanni.
“Evangelii Gaudium” è una
esortazione apostolica
sull’annuncio del Vangelo nel
mondo attuale, scritta dal Papa
Francesco nel novembre del
2013. Ogni incontro sarà curato
da più relatori in relazione al
tema trattato. Un sacerdote ed
uno o più laici testimonieranno
che il Vangelo “è roba di tutti” e
che l’annuncio della “Buona
Notizia” ci appartiene. Tutti gli
incontro avranno inizio alle ore
20.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra 6
e 12 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
06.44 e tramonta alle 17.46.
La luna,gibbosa crescente,
leva alle 10.35. Mare mosso.
Altezza onde: da 75 a 110
cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Vaccarello. Via G. Cascino,

n.30/E. Tel. 0932.981803.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“A casa tutti bene”, sala 1.
Orari: 18.05-20.10-22.15;
Solo oggi “Sing street”, sala 2.
Orari: 18.30-21; da venerdì
“Cinquanta sfumature di
rosso”, sala 2. Orari: 18-
20.15-22.30; “Black panther”,
sala 3. Orari: 18-20.15-22.30.
Lunedì e mercoledì chiuso;
martedì prezzo ridotto.

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico)

RISALTO MEDIA-
TICO. Il fatto di
cronaca che ha
investito di nuo-
vo Vittoria è sta-
to ripreso da tut-
ti gli organi di in-
formazione pri-
vati e pubblici:
televisioni, quo-
tidiani regionali,
nazionali e social
network. La noti-
zia è giunta an-
che nelle stanze
del Consolato
romeno che ha
sede a Catania.
Tramite canali
diplomatici e i-
stituzionali, il
Consolato, come
già avvenuto per
altri casi del ge-
nere, potrebbe
chiedere dettagli
ufficiali per capi-
re meglio la di-
namica dei fatti
al fine di costi-
tuirsi parte civile
in sede di pro-
cesso che si svol-
gerà presso il
Tribunale di Ra-
gusa, a difesa
della comunità
romena che vive
a Vittoria.

Scoglitti, botta e risposta
politico per i disservizi telefonici
L’accusa. Duro attacco all’amministrazione. Sallemi risponde
«La responsabilità è della gestione precedente, guardate i conti»

DANIELA CITINO

“La verità va detta ma sino in fondo
perché le “mezze verità”rischiando di
trasformarsi in una colossale menzo-
gna”. Usa toni duri Salvo Sallemi, ca-
pogruppo consiliare di “Se la ami la
cambi” per controbatte alle accuse
sollevate dai consiglieri PD e Nuove I-
dee che per verificare il malfunziona-
mento della rete telefonica e Internet
negli uffici della delegazione munici-
pale di Scoglitti si sono recati sul po-
sto. “E’vero che la linea telefonica e in-
ternet è assente ma la verità va detta
tutta” precisa Sallemi accusando le
opposizioni consiliari di “rilasciare di-
chiarazioni mendaci”.

“La verità è che hanno amministra-
to per dieci anni senza volersi assu-
mere le responsabilità di una malage-
stione che adesso fa pagare il suo con-
to salato all'attuale amministrazione
e ai cittadini. La linea telefonica infatti
è stata staccata per un debito pregres-
so nei confronti della Telecom antece-

dente al 2015 che non è stato mai sal-
dato” spiega Sallemi entrando nei
dettagli della questione. “Ecco i fatti: il
28/10/2015 l’Amministrazione Nico-
sia viene diffidata dai legali della Tele-
com al pagamento delle fatture inso-
lute per un importo complessivo di
364.850,88 con espressa previsione di
adempimento entro 15 giorni. Perdu-
rando l’inadempimento da parte del
Comune, Telecom Italia, sempre tra-

mite i propri legali, ha inoltrato in data
17/11/2015 un’ulteriore diffida co-
municando anche il preavviso di so-
spensione dei servizi luce di un credi-
to insoluto che, nelle more, lievitava
ad 383.861,41. Dopodiché alcuni in-
caricati del Comune al fine, di impedi-
re le azioni gestionali di sospensione
della linee telefoniche a causa della
morosità contratta, dichiaravano di a-
vere pagato ma senza inviare copia
dei mandati effettuati salvo in seguito
l’amministrazione provvedere, solo
in minima parte, al pagamento di al-
cune fatture, tale atteggiamento non
risolutore costringeva Telecom ad
una nuova diffida in data 22/06/2016
che, nell’inottemperanza da parte del
Comune, sfociava nella notifica di un
Decreto Ingiuntivo per 281.495,77
coincidente purtroppo con quella del-
l'insediamento del sindaco Moscato
che dal suo canto, oberato dai decreti
ingiuntivi arrivati in questi mesi sem-
pre derivanti dallo sfacelo del passato,
ha cercato di farvi fronte come in que-

sto caso; infatti la Giunta ha determi-
nato una definizione bonaria della
controversia con Telcom mediante il
pagamento, in forma di dilazione in
15 mensilità, della somma di
228.776,7, senza interessi fino al sod-
disfo, e la somma di 48.571,68 quali
spese correnti fino a giugno 2017 con
un notevole risparmio di spesa rispet-
to al dovuto. Questa è la verità e non si
dovrebbe mentire alla Città e avere in-
vece la decenza di assumersi la re-

sponsabilità dei propri fallimenti” in -
calza Sallemi annotando che a causa
dei debiti pregressi da pagare l’attuale
amministrazione non può destinare
somme più consistenti al altri settori.
“Scuole, strade, e manutenzione ordi-
naria” prosegue Sallemi precisando
tra l’altro che in carico al Comune ci
sono ancora altri debiti tra i quali i
contributi non pagati ai dipendenti) e
altri fornitori. “Meglio - conclude - che
si tacciano allora gli avvoltoi”.

L’INCURSIONE DEI CONSIGLIERI DEM NELLA DELEGAZIONE DI SCOGLITTI

Pupi, dei e marionette sul palco
Pupi e marionette, insieme ad una coinvolgente
musicazione dal vivo con zampogne e tamburi,
per un racconto coinvolgente ed ironico che nar-
ra di Dio e degli uomini, di quanto gli uomini si
sentano divini e gli Dei siano umani. Parla ai
grandi, ma anche ai più piccoli il prossimo ap-
puntamento con la stagione musicale "Paralleli
Sonori 2018" al Teatro Vittoria Colonna, diretta
da Alessandro Nobile e curata dall'associazione
culturale Quattroetrentatre, presieduta da
Claudio Zarba, e dal Comune di Vittoria.

Sabato 24 febbraio, alle ore 20.00, l’opera “A-
potropaica” regalerà una riflessione positiva
sulle cose, in cui il Nulla non è altro che un vuoto

necessario alla Creazione. Non un classico con-
certo, dunque, ma uno spettacolo teatrale in cui
accanto alle speciali “creature” dell’antica bot-
tega Cartura compariranno i musicisti di Area-
sud, esempio interessante ed appassionante di
teatro che si avvicina al pubblico dei più piccini,
per narrare una creazione “speciale” in cui le
donne prendono vita dagli alberi, il fiato diventa
più forte dei venti, e Dei e uomini si ritrovano a
ballare la stessa concitata tarantella. “Uno spet-
tacolo diverso dal solito concerto pur se inserito
in una stagione musicale”, spiega Alessandro
Nobile, direttore artistico.

NADIA D’AMATO

L’ARRESTO DI ROSARIO DEZIO

ARRIVA PAPPALARDO. Domani,
alle 10, l'assessore regionale al
Turismo e allo Sport Sandro
Pappalardo verrà a Vittoria per
una visita istituzionale. L'asses-
sore incontrerà a Palazzo Iacono
il sindaco e la giunta comunale.
Sul tappeto le questioni legate
alla promozione del territorio.

LA VISITA

IN CONSIGLIO

L’opera “Apotropaica”
regalerà una riflessione
positiva sulle cose, in cui il
Nulla non è altro che un
vuoto necessario alla
Creazione. Sarà portata in
scena sabato sera al Vittoria
Colonna
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«Anche i Dezio sono vittime»
Il caso. Il legale dell’imprenditore arrestato con l’accusa di avere picchiato un dipendente romeno
presenta il ricorso per la scarcerazione: «Forse c’è chi ha gonfiato ad arte le gesta del mio assistito»

Il Pd annuncia che il
proprio tesserato si
dimetterà dal civico
consesso. Critiche al
vetriolo da M5s e da
Torre di Articolo Uno

GIUSEPPE LA LOTA

«Se mi fate lavorare – risponde al te-
lefono - potrò definire e trasmettere
il ricorso al Tribunale della Libertà
per fare revocare gli arresti domici-
liari al mio assistito». L’avvocato Giu-
seppe Russotto il giorno dopo è tem-
pestato di telefonate. Tutti chiedono
novità sulla vicenda che riguarda
l’imprenditore Rosario Dezio, assur-
to agli onori della cronaca nera e poli-
tica per avere pestato di santa ragio-
ne un romeno che era alle sue dipen-
denze. Il romeno e altri complici, a di-
re dall’avvocato Russotto, stavano
rubando nell’azienda agricola dei
fratelli Dezio gas e carburante da ri-
scaldamento da riciclare al mercato
nero tramite un altro dipendente ni-
scemese di “fiducia” dei Dezio.

Per fare chiarezza sui fatti, il legale
ieri ha inviato agli organi di stampa
una lunga nota con la quale invita
stampa e organi inquirenti a chieder-
si “se in questo caso la vittima non sia
anche la famiglia Dezio e se i romeni
per meglio difendersi dal tentato fur-
to non abbiano di proposito gonfiato
le “gesta” di Rosario Dezio”. Dalla
cronaca alla politica il filo è sottile.
Perché Rosario Dezio oltre che im-
prenditore agricolo è stato anche un
consigliere comunale per più man-
dati. In verità già ieri, proprio per ta-
citare le strumentalizzazioni politi-

che di ogni risma, tramite l’avvocato
Russotto, Dezio aveva annunciato la
volontà di dimettersi dal Consiglio.
Fino alle 14 di ieri al protocollo del
presidente del Consiglio non era
giunta alcuna missiva, ma nel primo
pomeriggio la segreteria del Pd ha
scritto che “in attesa che la magistra-
tura faccia maggiore chiarezza su
quanto accaduto, Rosario Dezio ha
fatto sapere di volersi dimettere da
consigliere comunale e da compo-
nente della segreteria del Pd vittorie-

se, dimostrando rispetto per le istitu-
zioni e per il partito. Fiduciosi che la
magistratura scopra al più presto la
piena verità, il Pd di Vittoria si disso-
cia da chi ha già messo in moto la
macchina del fango. Il rispetto va da-
to a tutti, sia alle presunte vittime
che al presunto aggressore fino a
quando non ci sia la pronuncia di un
giudice”.

Nessun comunicato ufficiale dal-
l’amministrazione comunale e dai
partiti e movimenti che compongo-
no la maggioranza di governo. Le
prese di posizione sul caso Dezio, ar-
rivano dal M5s e dal Movimento Arti-
colo 1 da poco retto da Ciro Torre che
ha preso il posto di Francesco Aiello. I
5 Stelle chiedono che il consigliere
Dezio si dimetta in attesa del proces-
so e poi, rivolgendosi al sindaco, alla
giunta e ai consiglieri comunali, di
maggioranza e di opposizione, chie-
de che l’Amministrazione reagisca
con un segnale forte prendendo le di-
stanze e condannando la violenza.

Più duro e marcato il commento di
Ciro Torre: “Il nome della città di Vit-
toria, di nobili e salde tradizioni de-
mocratiche, di lavoro ed imprendito-
ria all'avanguardia, infangato nuova-
mente. Si esprime la totale ed incon-
dizionata solidarietà personale di
tutti i militanti di “Articolo Uno” agli
operai di nazionalità romena vittime
di questo esecrabile episodio, ed i-
noltre si chiede al sindaco di questa
città di chiedere il perdono alla co-
munità romena a nome di tutti i vit-
toriesi per la brutalità di uno ed il do-
lore di molti”. Una frase finale che
l’avvocato Russotto non accetta tan-
to da intervenire sul precedente capo
del movimento politico, Francesco
Aiello. “Giudizio affrettato, quello di
Articolo Uno - dice l’avvocato - la so-
lidarietà va data anche agli impren-
ditori vittime di furti commessi da la-
dri vittoriesi e anche romeni”.

Fuori Dezio
Cannizzo
o Fraschilla?

g.g.l.) Quale sarà la nuova
geografia del Consiglio comunale
quando Rosario Dezio avrà
protocollato le dimissioni e il
presidente del civico consesso
metterà all’ordine del giorno la
surroga del dimissionario?
Bisogna andare a rivedere la lista
di Nuove Idee. Il primo dei non
eletti in questo momento è
Francesco Cannizzo, ex
segretario Pd e contestualmente
assessore alle Politiche sociali.
Accetta o meno? “Se mi
chiamano valuterò
compatibilmente con i miei
impegni di lavoro e familiari”,
risponde al telefono. Dopo
Cannizzo, il commercialista ed ex
direttore Emaia Angelo Fraschilla
il quale non esita ad affermare
che non si tirerebbe indietro.

in breve
TEATRO FORCONE
Riunione di condominio

n.d.a.) “Riunione di condominio”
- atto secondo. E’ ripartito infatti
il “teatro di appartamento” che
si tiene in via Duccio Galimberti
113, in pieno quartiere Forcone
e ribattezzato, per l’appunto,
“Teatro Forcone”. Gli
appuntamenti sono tutti
organizzati dal collettivo
ConTatto che organizza un
cartellone di teatro
contemporaneo denominato.
“Riunione di condominio”. Dopo
il primo spettacolo, dal titolo
“Terra di Rosa, vite di Rosa
Balistreri”, questa sera alle 21 è
in programma il secondo
appuntamento della rassegna
con “Il mio canto libero,
omaggio a Lucio Battisti”. Ideato
e interpretato da Lillo Puccio,
vuole essere un omaggio al
cantautore romano.

VICARIATO FORANEO
Il Vangelo è «roba di tutti»

n.d.a.) Hanno preso il via ieri i
tre incontri formativi
organizzati per altrettanti
mercoledì dal Vicariato Foraneo
di Vittoria, sulla “Evangelii
Gaudium” di Papa Francesco. Gli
incontri si terranno anche il 28
febbraio ed il 7 marzo alla
Madonna Assunta, alla
Resurrezione ed infine nella
Basilica di San Giovanni.
“Evangelii Gaudium” è una
esortazione apostolica
sull’annuncio del Vangelo nel
mondo attuale, scritta dal Papa
Francesco nel novembre del
2013. Ogni incontro sarà curato
da più relatori in relazione al
tema trattato. Un sacerdote ed
uno o più laici testimonieranno
che il Vangelo “è roba di tutti” e
che l’annuncio della “Buona
Notizia” ci appartiene. Tutti gli
incontro avranno inizio alle ore
20.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra 6
e 12 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
06.44 e tramonta alle 17.46.
La luna,gibbosa crescente,
leva alle 10.35. Mare mosso.
Altezza onde: da 75 a 110
cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Vaccarello. Via G. Cascino,

n.30/E. Tel. 0932.981803.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“A casa tutti bene”, sala 1.
Orari: 18.05-20.10-22.15;
Solo oggi “Sing street”, sala 2.
Orari: 18.30-21; da venerdì
“Cinquanta sfumature di
rosso”, sala 2. Orari: 18-
20.15-22.30; “Black panther”,
sala 3. Orari: 18-20.15-22.30.
Lunedì e mercoledì chiuso;
martedì prezzo ridotto.

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico)

RISALTO MEDIA-
TICO. Il fatto di
cronaca che ha
investito di nuo-
vo Vittoria è sta-
to ripreso da tut-
ti gli organi di in-
formazione pri-
vati e pubblici:
televisioni, quo-
tidiani regionali,
nazionali e social
network. La noti-
zia è giunta an-
che nelle stanze
del Consolato
romeno che ha
sede a Catania.
Tramite canali
diplomatici e i-
stituzionali, il
Consolato, come
già avvenuto per
altri casi del ge-
nere, potrebbe
chiedere dettagli
ufficiali per capi-
re meglio la di-
namica dei fatti
al fine di costi-
tuirsi parte civile
in sede di pro-
cesso che si svol-
gerà presso il
Tribunale di Ra-
gusa, a difesa
della comunità
romena che vive
a Vittoria.

Scoglitti, botta e risposta
politico per i disservizi telefonici
L’accusa. Duro attacco all’amministrazione. Sallemi risponde
«La responsabilità è della gestione precedente, guardate i conti»

DANIELA CITINO

“La verità va detta ma sino in fondo
perché le “mezze verità”rischiando di
trasformarsi in una colossale menzo-
gna”. Usa toni duri Salvo Sallemi, ca-
pogruppo consiliare di “Se la ami la
cambi” per controbatte alle accuse
sollevate dai consiglieri PD e Nuove I-
dee che per verificare il malfunziona-
mento della rete telefonica e Internet
negli uffici della delegazione munici-
pale di Scoglitti si sono recati sul po-
sto. “E’vero che la linea telefonica e in-
ternet è assente ma la verità va detta
tutta” precisa Sallemi accusando le
opposizioni consiliari di “rilasciare di-
chiarazioni mendaci”.

“La verità è che hanno amministra-
to per dieci anni senza volersi assu-
mere le responsabilità di una malage-
stione che adesso fa pagare il suo con-
to salato all'attuale amministrazione
e ai cittadini. La linea telefonica infatti
è stata staccata per un debito pregres-
so nei confronti della Telecom antece-

dente al 2015 che non è stato mai sal-
dato” spiega Sallemi entrando nei
dettagli della questione. “Ecco i fatti: il
28/10/2015 l’Amministrazione Nico-
sia viene diffidata dai legali della Tele-
com al pagamento delle fatture inso-
lute per un importo complessivo di
364.850,88 con espressa previsione di
adempimento entro 15 giorni. Perdu-
rando l’inadempimento da parte del
Comune, Telecom Italia, sempre tra-

mite i propri legali, ha inoltrato in data
17/11/2015 un’ulteriore diffida co-
municando anche il preavviso di so-
spensione dei servizi luce di un credi-
to insoluto che, nelle more, lievitava
ad 383.861,41. Dopodiché alcuni in-
caricati del Comune al fine, di impedi-
re le azioni gestionali di sospensione
della linee telefoniche a causa della
morosità contratta, dichiaravano di a-
vere pagato ma senza inviare copia
dei mandati effettuati salvo in seguito
l’amministrazione provvedere, solo
in minima parte, al pagamento di al-
cune fatture, tale atteggiamento non
risolutore costringeva Telecom ad
una nuova diffida in data 22/06/2016
che, nell’inottemperanza da parte del
Comune, sfociava nella notifica di un
Decreto Ingiuntivo per 281.495,77
coincidente purtroppo con quella del-
l'insediamento del sindaco Moscato
che dal suo canto, oberato dai decreti
ingiuntivi arrivati in questi mesi sem-
pre derivanti dallo sfacelo del passato,
ha cercato di farvi fronte come in que-

sto caso; infatti la Giunta ha determi-
nato una definizione bonaria della
controversia con Telcom mediante il
pagamento, in forma di dilazione in
15 mensilità, della somma di
228.776,7, senza interessi fino al sod-
disfo, e la somma di 48.571,68 quali
spese correnti fino a giugno 2017 con
un notevole risparmio di spesa rispet-
to al dovuto. Questa è la verità e non si
dovrebbe mentire alla Città e avere in-
vece la decenza di assumersi la re-

sponsabilità dei propri fallimenti” in -
calza Sallemi annotando che a causa
dei debiti pregressi da pagare l’attuale
amministrazione non può destinare
somme più consistenti al altri settori.
“Scuole, strade, e manutenzione ordi-
naria” prosegue Sallemi precisando
tra l’altro che in carico al Comune ci
sono ancora altri debiti tra i quali i
contributi non pagati ai dipendenti) e
altri fornitori. “Meglio - conclude - che
si tacciano allora gli avvoltoi”.

L’INCURSIONE DEI CONSIGLIERI DEM NELLA DELEGAZIONE DI SCOGLITTI

Pupi, dei e marionette sul palco
Pupi e marionette, insieme ad una coinvolgente
musicazione dal vivo con zampogne e tamburi,
per un racconto coinvolgente ed ironico che nar-
ra di Dio e degli uomini, di quanto gli uomini si
sentano divini e gli Dei siano umani. Parla ai
grandi, ma anche ai più piccoli il prossimo ap-
puntamento con la stagione musicale "Paralleli
Sonori 2018" al Teatro Vittoria Colonna, diretta
da Alessandro Nobile e curata dall'associazione
culturale Quattroetrentatre, presieduta da
Claudio Zarba, e dal Comune di Vittoria.

Sabato 24 febbraio, alle ore 20.00, l’opera “A-
potropaica” regalerà una riflessione positiva
sulle cose, in cui il Nulla non è altro che un vuoto

necessario alla Creazione. Non un classico con-
certo, dunque, ma uno spettacolo teatrale in cui
accanto alle speciali “creature” dell’antica bot-
tega Cartura compariranno i musicisti di Area-
sud, esempio interessante ed appassionante di
teatro che si avvicina al pubblico dei più piccini,
per narrare una creazione “speciale” in cui le
donne prendono vita dagli alberi, il fiato diventa
più forte dei venti, e Dei e uomini si ritrovano a
ballare la stessa concitata tarantella. “Uno spet-
tacolo diverso dal solito concerto pur se inserito
in una stagione musicale”, spiega Alessandro
Nobile, direttore artistico.

NADIA D’AMATO

L’ARRESTO DI ROSARIO DEZIO

ARRIVA PAPPALARDO. Domani,
alle 10, l'assessore regionale al
Turismo e allo Sport Sandro
Pappalardo verrà a Vittoria per
una visita istituzionale. L'asses-
sore incontrerà a Palazzo Iacono
il sindaco e la giunta comunale.
Sul tappeto le questioni legate
alla promozione del territorio.

LA VISITA

IN CONSIGLIO

L’opera “Apotropaica”
regalerà una riflessione
positiva sulle cose, in cui il
Nulla non è altro che un
vuoto necessario alla
Creazione. Sarà portata in
scena sabato sera al Vittoria
Colonna
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«Anche i Dezio sono vittime»
Il caso. Il legale dell’imprenditore arrestato con l’accusa di avere picchiato un dipendente romeno
presenta il ricorso per la scarcerazione: «Forse c’è chi ha gonfiato ad arte le gesta del mio assistito»

Il Pd annuncia che il
proprio tesserato si
dimetterà dal civico
consesso. Critiche al
vetriolo da M5s e da
Torre di Articolo Uno

GIUSEPPE LA LOTA

«Se mi fate lavorare – risponde al te-
lefono - potrò definire e trasmettere
il ricorso al Tribunale della Libertà
per fare revocare gli arresti domici-
liari al mio assistito». L’avvocato Giu-
seppe Russotto il giorno dopo è tem-
pestato di telefonate. Tutti chiedono
novità sulla vicenda che riguarda
l’imprenditore Rosario Dezio, assur-
to agli onori della cronaca nera e poli-
tica per avere pestato di santa ragio-
ne un romeno che era alle sue dipen-
denze. Il romeno e altri complici, a di-
re dall’avvocato Russotto, stavano
rubando nell’azienda agricola dei
fratelli Dezio gas e carburante da ri-
scaldamento da riciclare al mercato
nero tramite un altro dipendente ni-
scemese di “fiducia” dei Dezio.

Per fare chiarezza sui fatti, il legale
ieri ha inviato agli organi di stampa
una lunga nota con la quale invita
stampa e organi inquirenti a chieder-
si “se in questo caso la vittima non sia
anche la famiglia Dezio e se i romeni
per meglio difendersi dal tentato fur-
to non abbiano di proposito gonfiato
le “gesta” di Rosario Dezio”. Dalla
cronaca alla politica il filo è sottile.
Perché Rosario Dezio oltre che im-
prenditore agricolo è stato anche un
consigliere comunale per più man-
dati. In verità già ieri, proprio per ta-
citare le strumentalizzazioni politi-

che di ogni risma, tramite l’avvocato
Russotto, Dezio aveva annunciato la
volontà di dimettersi dal Consiglio.
Fino alle 14 di ieri al protocollo del
presidente del Consiglio non era
giunta alcuna missiva, ma nel primo
pomeriggio la segreteria del Pd ha
scritto che “in attesa che la magistra-
tura faccia maggiore chiarezza su
quanto accaduto, Rosario Dezio ha
fatto sapere di volersi dimettere da
consigliere comunale e da compo-
nente della segreteria del Pd vittorie-

se, dimostrando rispetto per le istitu-
zioni e per il partito. Fiduciosi che la
magistratura scopra al più presto la
piena verità, il Pd di Vittoria si disso-
cia da chi ha già messo in moto la
macchina del fango. Il rispetto va da-
to a tutti, sia alle presunte vittime
che al presunto aggressore fino a
quando non ci sia la pronuncia di un
giudice”.

Nessun comunicato ufficiale dal-
l’amministrazione comunale e dai
partiti e movimenti che compongo-
no la maggioranza di governo. Le
prese di posizione sul caso Dezio, ar-
rivano dal M5s e dal Movimento Arti-
colo 1 da poco retto da Ciro Torre che
ha preso il posto di Francesco Aiello. I
5 Stelle chiedono che il consigliere
Dezio si dimetta in attesa del proces-
so e poi, rivolgendosi al sindaco, alla
giunta e ai consiglieri comunali, di
maggioranza e di opposizione, chie-
de che l’Amministrazione reagisca
con un segnale forte prendendo le di-
stanze e condannando la violenza.

Più duro e marcato il commento di
Ciro Torre: “Il nome della città di Vit-
toria, di nobili e salde tradizioni de-
mocratiche, di lavoro ed imprendito-
ria all'avanguardia, infangato nuova-
mente. Si esprime la totale ed incon-
dizionata solidarietà personale di
tutti i militanti di “Articolo Uno” agli
operai di nazionalità romena vittime
di questo esecrabile episodio, ed i-
noltre si chiede al sindaco di questa
città di chiedere il perdono alla co-
munità romena a nome di tutti i vit-
toriesi per la brutalità di uno ed il do-
lore di molti”. Una frase finale che
l’avvocato Russotto non accetta tan-
to da intervenire sul precedente capo
del movimento politico, Francesco
Aiello. “Giudizio affrettato, quello di
Articolo Uno - dice l’avvocato - la so-
lidarietà va data anche agli impren-
ditori vittime di furti commessi da la-
dri vittoriesi e anche romeni”.

Fuori Dezio
Cannizzo
o Fraschilla?

g.g.l.) Quale sarà la nuova
geografia del Consiglio comunale
quando Rosario Dezio avrà
protocollato le dimissioni e il
presidente del civico consesso
metterà all’ordine del giorno la
surroga del dimissionario?
Bisogna andare a rivedere la lista
di Nuove Idee. Il primo dei non
eletti in questo momento è
Francesco Cannizzo, ex
segretario Pd e contestualmente
assessore alle Politiche sociali.
Accetta o meno? “Se mi
chiamano valuterò
compatibilmente con i miei
impegni di lavoro e familiari”,
risponde al telefono. Dopo
Cannizzo, il commercialista ed ex
direttore Emaia Angelo Fraschilla
il quale non esita ad affermare
che non si tirerebbe indietro.

in breve
TEATRO FORCONE
Riunione di condominio

n.d.a.) “Riunione di condominio”
- atto secondo. E’ ripartito infatti
il “teatro di appartamento” che
si tiene in via Duccio Galimberti
113, in pieno quartiere Forcone
e ribattezzato, per l’appunto,
“Teatro Forcone”. Gli
appuntamenti sono tutti
organizzati dal collettivo
ConTatto che organizza un
cartellone di teatro
contemporaneo denominato.
“Riunione di condominio”. Dopo
il primo spettacolo, dal titolo
“Terra di Rosa, vite di Rosa
Balistreri”, questa sera alle 21 è
in programma il secondo
appuntamento della rassegna
con “Il mio canto libero,
omaggio a Lucio Battisti”. Ideato
e interpretato da Lillo Puccio,
vuole essere un omaggio al
cantautore romano.

VICARIATO FORANEO
Il Vangelo è «roba di tutti»

n.d.a.) Hanno preso il via ieri i
tre incontri formativi
organizzati per altrettanti
mercoledì dal Vicariato Foraneo
di Vittoria, sulla “Evangelii
Gaudium” di Papa Francesco. Gli
incontri si terranno anche il 28
febbraio ed il 7 marzo alla
Madonna Assunta, alla
Resurrezione ed infine nella
Basilica di San Giovanni.
“Evangelii Gaudium” è una
esortazione apostolica
sull’annuncio del Vangelo nel
mondo attuale, scritta dal Papa
Francesco nel novembre del
2013. Ogni incontro sarà curato
da più relatori in relazione al
tema trattato. Un sacerdote ed
uno o più laici testimonieranno
che il Vangelo “è roba di tutti” e
che l’annuncio della “Buona
Notizia” ci appartiene. Tutti gli
incontro avranno inizio alle ore
20.

taccuino
Il meteo
Temporale e schiarite.

Temperature comprese fra 6
e 12 gradi. I venti, da deboli a
moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
06.44 e tramonta alle 17.46.
La luna,gibbosa crescente,
leva alle 10.35. Mare mosso.
Altezza onde: da 75 a 110
cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Vaccarello. Via G. Cascino,

n.30/E. Tel. 0932.981803.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“A casa tutti bene”, sala 1.
Orari: 18.05-20.10-22.15;
Solo oggi “Sing street”, sala 2.
Orari: 18.30-21; da venerdì
“Cinquanta sfumature di
rosso”, sala 2. Orari: 18-
20.15-22.30; “Black panther”,
sala 3. Orari: 18-20.15-22.30.
Lunedì e mercoledì chiuso;
martedì prezzo ridotto.

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico)

RISALTO MEDIA-
TICO. Il fatto di
cronaca che ha
investito di nuo-
vo Vittoria è sta-
to ripreso da tut-
ti gli organi di in-
formazione pri-
vati e pubblici:
televisioni, quo-
tidiani regionali,
nazionali e social
network. La noti-
zia è giunta an-
che nelle stanze
del Consolato
romeno che ha
sede a Catania.
Tramite canali
diplomatici e i-
stituzionali, il
Consolato, come
già avvenuto per
altri casi del ge-
nere, potrebbe
chiedere dettagli
ufficiali per capi-
re meglio la di-
namica dei fatti
al fine di costi-
tuirsi parte civile
in sede di pro-
cesso che si svol-
gerà presso il
Tribunale di Ra-
gusa, a difesa
della comunità
romena che vive
a Vittoria.

Scoglitti, botta e risposta
politico per i disservizi telefonici
L’accusa. Duro attacco all’amministrazione. Sallemi risponde
«La responsabilità è della gestione precedente, guardate i conti»

DANIELA CITINO

“La verità va detta ma sino in fondo
perché le “mezze verità”rischiando di
trasformarsi in una colossale menzo-
gna”. Usa toni duri Salvo Sallemi, ca-
pogruppo consiliare di “Se la ami la
cambi” per controbatte alle accuse
sollevate dai consiglieri PD e Nuove I-
dee che per verificare il malfunziona-
mento della rete telefonica e Internet
negli uffici della delegazione munici-
pale di Scoglitti si sono recati sul po-
sto. “E’vero che la linea telefonica e in-
ternet è assente ma la verità va detta
tutta” precisa Sallemi accusando le
opposizioni consiliari di “rilasciare di-
chiarazioni mendaci”.

“La verità è che hanno amministra-
to per dieci anni senza volersi assu-
mere le responsabilità di una malage-
stione che adesso fa pagare il suo con-
to salato all'attuale amministrazione
e ai cittadini. La linea telefonica infatti
è stata staccata per un debito pregres-
so nei confronti della Telecom antece-

dente al 2015 che non è stato mai sal-
dato” spiega Sallemi entrando nei
dettagli della questione. “Ecco i fatti: il
28/10/2015 l’Amministrazione Nico-
sia viene diffidata dai legali della Tele-
com al pagamento delle fatture inso-
lute per un importo complessivo di
364.850,88 con espressa previsione di
adempimento entro 15 giorni. Perdu-
rando l’inadempimento da parte del
Comune, Telecom Italia, sempre tra-

mite i propri legali, ha inoltrato in data
17/11/2015 un’ulteriore diffida co-
municando anche il preavviso di so-
spensione dei servizi luce di un credi-
to insoluto che, nelle more, lievitava
ad 383.861,41. Dopodiché alcuni in-
caricati del Comune al fine, di impedi-
re le azioni gestionali di sospensione
della linee telefoniche a causa della
morosità contratta, dichiaravano di a-
vere pagato ma senza inviare copia
dei mandati effettuati salvo in seguito
l’amministrazione provvedere, solo
in minima parte, al pagamento di al-
cune fatture, tale atteggiamento non
risolutore costringeva Telecom ad
una nuova diffida in data 22/06/2016
che, nell’inottemperanza da parte del
Comune, sfociava nella notifica di un
Decreto Ingiuntivo per 281.495,77
coincidente purtroppo con quella del-
l'insediamento del sindaco Moscato
che dal suo canto, oberato dai decreti
ingiuntivi arrivati in questi mesi sem-
pre derivanti dallo sfacelo del passato,
ha cercato di farvi fronte come in que-

sto caso; infatti la Giunta ha determi-
nato una definizione bonaria della
controversia con Telcom mediante il
pagamento, in forma di dilazione in
15 mensilità, della somma di
228.776,7, senza interessi fino al sod-
disfo, e la somma di 48.571,68 quali
spese correnti fino a giugno 2017 con
un notevole risparmio di spesa rispet-
to al dovuto. Questa è la verità e non si
dovrebbe mentire alla Città e avere in-
vece la decenza di assumersi la re-

sponsabilità dei propri fallimenti” in -
calza Sallemi annotando che a causa
dei debiti pregressi da pagare l’attuale
amministrazione non può destinare
somme più consistenti al altri settori.
“Scuole, strade, e manutenzione ordi-
naria” prosegue Sallemi precisando
tra l’altro che in carico al Comune ci
sono ancora altri debiti tra i quali i
contributi non pagati ai dipendenti) e
altri fornitori. “Meglio - conclude - che
si tacciano allora gli avvoltoi”.

L’INCURSIONE DEI CONSIGLIERI DEM NELLA DELEGAZIONE DI SCOGLITTI

Pupi, dei e marionette sul palco
Pupi e marionette, insieme ad una coinvolgente
musicazione dal vivo con zampogne e tamburi,
per un racconto coinvolgente ed ironico che nar-
ra di Dio e degli uomini, di quanto gli uomini si
sentano divini e gli Dei siano umani. Parla ai
grandi, ma anche ai più piccoli il prossimo ap-
puntamento con la stagione musicale "Paralleli
Sonori 2018" al Teatro Vittoria Colonna, diretta
da Alessandro Nobile e curata dall'associazione
culturale Quattroetrentatre, presieduta da
Claudio Zarba, e dal Comune di Vittoria.

Sabato 24 febbraio, alle ore 20.00, l’opera “A-
potropaica” regalerà una riflessione positiva
sulle cose, in cui il Nulla non è altro che un vuoto

necessario alla Creazione. Non un classico con-
certo, dunque, ma uno spettacolo teatrale in cui
accanto alle speciali “creature” dell’antica bot-
tega Cartura compariranno i musicisti di Area-
sud, esempio interessante ed appassionante di
teatro che si avvicina al pubblico dei più piccini,
per narrare una creazione “speciale” in cui le
donne prendono vita dagli alberi, il fiato diventa
più forte dei venti, e Dei e uomini si ritrovano a
ballare la stessa concitata tarantella. “Uno spet-
tacolo diverso dal solito concerto pur se inserito
in una stagione musicale”, spiega Alessandro
Nobile, direttore artistico.

NADIA D’AMATO

L’ARRESTO DI ROSARIO DEZIO

ARRIVA PAPPALARDO. Domani,
alle 10, l'assessore regionale al
Turismo e allo Sport Sandro
Pappalardo verrà a Vittoria per
una visita istituzionale. L'asses-
sore incontrerà a Palazzo Iacono
il sindaco e la giunta comunale.
Sul tappeto le questioni legate
alla promozione del territorio.

LA VISITA

IN CONSIGLIO

L’opera “Apotropaica”
regalerà una riflessione
positiva sulle cose, in cui il
Nulla non è altro che un
vuoto necessario alla
Creazione. Sarà portata in
scena sabato sera al Vittoria
Colonna
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Nuovo ospedale, quattro mesi
per l’apertura e la funzionalità
Il manager incontra candidati e comitato, e per la prima volta dà i tempi

LAURA CURELLA

L’ospedale Giovanni Paolo II? 120
giorni potrebbero bastare per com-
pletare tutte le procedure necessarie
all’apertura. Questa la notizia data di-
rettamente dal commissario Salvato-
re Lucio Ficarra al termine di un curio-
so via vai ieri mattina in piazza Igea,
presso la sede della direzione azien-
dale dell’Asp iblea. Prima la delega-
zione composta dal candidato sinda-
co di Lab 2.0 Sonia Migliore e dal sena-
tore di Forza Italia Giovanni Mauro,
subito dopo quella del Comitato per
l’apertura del nuovo ospedale, ovvero
la presidentessa Anna Cilia ed il candi-
dato sindaco del Pd, Peppe Calabrese.

Il commissario dell’Asp 7 puntua-
lizza: “Devo dire che ho ricevuto chia-
mate da tutti i deputati iblei, così co-
me anche il sindaco di Ragusa, per a-
vere informazioni sullo stato dei lavo-
ri all’ospedale Giovanni Paolo II”. No-
vità che ieri sono arrivate. Per la prima
volta il commissario Ficarra si sbilan-
cia sulla tempistica: “Tutti i lavori che
abbiamo ritenuto di avviare per gli a-
deguamenti richiesti sono partiti. Ri-
teniamo che tra novanta, massimo
centoventi giorni, avremo il ritorno di
tutti questi lavori, comprendendo an-
che i tempi necessari per i controlli da
parte degli organi preposti”.

Quando avverrà il trasferimento?
“Se non ci sono nuovi intoppi - ha ag-
giunto - entro 4 mesi potrebbe essere
tutto pronto. In ogni caso, se conti-
nuerò ad essere io alla guida di questa
Asp, l’ospedale verrà trasferito gra-
dualmente e secondo un cronopro-
gramma che verrà concordato con gli
attori protagonisti, segnatamente i
medici ed il personale coinvolto”.

“Alle varie delegazioni ho anche
detto che l’ospedale è di tutti - ha con-
cluso Ficarra - non ha colori né partiti
alle spalle, appartiene alla comunità e
noi abbiamo l’obbligo di portare a
buon fine questo intervento, contem-

perando da una parte la celerità del
caso, dall’altra parte la necessità che
sia tutto messo in sicurezza”.

Soddisfatta la presidente del Comi-
tato, Anna Cilia: “Verosimilmente tra
maggio e giugno potremo parlare del-
l’apertura del nuovo ospedale che av-
verrà step by step, quindi non con il
trasloco in 24 ore dell’intera struttura.
Ringraziamo il commissario, siamo fi-
duciosi ma continueremo a tenere al-
ta l’attenzione su questo argomento,
la nostra azione non si fermerà finché
la struttura di contrada Cisternazzi
non verrà aperta”.

Fiduciosi anche Giovanni Mauro e
Sonia Migliore, i quali non risparmia-
no qualche stoccata politica: “E’ stato
un incontro cordiale, proficuo e ne-
cessario, durante il quale abbiamo po-
tuto verificare che gli allarmismi che
vengono creati su presunte inattività
da parte dell’Asp per quanto riguarda

l’apertura del Giovanni Paolo II sono
fugati. Abbiamo trovato un manager e
una struttura amministrativa attenta
all’esigenza di aprire il nuovo ospeda-
le il più presto possibile - ha commen-
tato il senatore Mauro - e devo dire
che è chiara la priorità che si sta dando
all’argomento. Negli ultimi giorni ab-
biamo assistito all’agitarsi di posizio-
ni dal sapore più politico che fattivo. E’
evidente che siamo tutti interessati a
che il Giovanni Paolo II apra e che sia

messo nelle condizioni di essere effi-
ciente”.

“Dall’incontro con il commissario
dell’Asp - aggiunge Sonia Migliore -
abbiamo avuto conferma di ciò che
sosteniamo da tempo e cioè che se il
precedente manager avesse fatto per
tempo ciò che su un piano ammini-
strativo e burocratico sta facendo a-
desso Ficarra, oggi i ragusani sarebbe-
ro già nelle condizioni di fruire del
nuovo ospedale”. “Abbiamo posto a
Ficarra la domanda secca - concludo-
no Mauro e Migliore - potremo avere
il Giovanni Paolo II entro la prossima
estate? Ficarra ci ha tranquillizzati sul
fatto che nonostante le lungaggini bu-
rocratiche (sono sette le gare in itine-
re) per la bella stagione inizierà il tra-
sferimento graduale dei reparti nella
nuova struttura concludendo, quindi,
questa vicenda che ha avuto una ge-
nesi quantomeno anomala”.

La riunione di ieri
mattina tra il
comitato per

l’apertura del
nuovo ospedale e

il manager
Salvatore Lucio

Ficarra
accompagnato dal
direttore sanitario

Giuseppe Drago

Colloqui. Ficarra
incontra Migliore,
Mauro, Calabrese e
rassicura tutti circa
il cronoprogramma

IL NEOPRESIDENTE SICINDUSTRIA

Licitra: «Ridare
massima fiducia
alle imprese
per ripartire»
MICHELE BARBAGALLO

Idee chiare, programmi, condivisione ma anche senso
di responsabilità. Il nuovo presidente di Sicindustria
Ragusa, Leonardo Licitra, eletto all’unanimità dall’as -
semblea dell’associazione industriali, è già al lavoro per
dare concretezza rispetto al prestigioso incarico. Lici-
tra, classe 1974, una laurea al politecnico di Milano, ha
iniziato da giovane nell’azienda di famiglia. L’affianche -
rà Giorgio Cappello, eletto vicepresidente vicario di Si-
cindustria Ragusa. Cappello è anche presidente del Co-
mitato Piccola Industria di Sicindustria e componente
del Consiglio Generale di Confindustria a Roma.

Infrastrutture, energia, ambiente, economia circola-
re, turismo, semplificazione amministrativa sono i
punti centrali del programma del nuovo presidente. “Le
imprese sono il motore dell’economia e oggi uno dei va-
lori fondanti del fare impresa è la fiducia, e noi su questo
dobbiamo puntare”, ha detto appena dopo l’elezione.
Oltre al presidente Licitra, al vicepresidente Giorgio
Cappello, al presidente Giovani Imprenditori Daniele
Leucata, ne fanno parte Giorgio Tuccio, Nunzio Tumino,
Davide Guastella, Rosario Ale-
scio, Walter Venniro, Sergio Tu-
mino, Leonardo Iurato, Antonel-
la Leggio, Letizia Sgarioto Chiara
Giombarresi, Marco Occhipinti,
Maria Poidomani. Si aggiungo-
no anche l’ex presidente Enzo
Taverniti, il presidente del con-
sorzio Coexport Mario Molè, e il
presidente di Assoservizi Gio-
vanni Iacono e il responsabile
dell’area Modica-Pozzallo Mi-
chele Leocata.

Licitra, che è stato presidente
dei giovani di Confindustria Ra-
gusa e, dal 2011 al 2014, vicepresidente nazionale di
Confindustria Giovani, ritiene che il nuovo ruolo del-
l’associazione sia potenziare i rapporti istituzionali
partendo anche dalla struttura di livello regionale che
Sicilindustria si è data nelle varie province, pur mante-
nendo una certa autonomia territoriale. Si può ancora
parlare di “Modello Ragusa”? “Senza dubbio sì - rispon-
de Licitra - Non sono venute meno le caratteristiche e le
potenzialità di questa terra. Di certo la crisi degli ultimi
anni ha messo a dura prova anche il tessuto imprendito-
riale ibleo, ma ci sono segnali piccoli e in crescita. Credo
serva attirare più investimenti sia pubblici che privati
ma dobbiamo essere bravi a creare procedure snelle. Il
vero male è la burocrazia rispetto alle autorizzazioni”.

Uno dei temi che divide il dibatto in provincia è quello
dei permessi per la ricerca petrolifera. Che ne pensa?
“Purtroppo è un tema che viene strumentalizzato in o-
gni campagna elettorale. Oggi più che mai i rischi sono
ridotti mentre è sicuramente un fonte di reddito impor-
tante, da 250 milioni di euro, per la nostra Regione. Ave-
re pregiudizi è sbagliato. E in ogni caso oggi si può anche
pensare allo sfruttamento del gas. E’ da 60 anni che si
sfrutta il petrolio a Ragusa, eppure abbiamo il mare ban-
diera blu e siamo sito Unesco. Non mi pare che sia da
demonizzare”.

«Voglio continuare la cura a Ragusa»
ma il top della terapia ora è a Vittoria

Un settantenne
affetto da una rara
malattia si è rivolto

al Tribunale per
restare nel

capoluogo ma il
reparto ipparino è
meglio attrezzato

Il primario dott.
Antonello

Giordano: «Per le
terapie molti

pazienti vengono in
ambulanza anche

da altri grossi centri
della Sicilia»

GIUSEPPE LA LOTA

Un paziente ragusano affetto da Poliradicolo-
neurite cronica infiammatoria demielizzante
che da 10 anni ha effettuato la terapia al Giam-
battista Odierna di Ragusa, dal gennaio 2018 de-
ve recarsi a Vittoria. Presso il reparto di Neurolo-
gia, unico in provincia dotato di professionalità e
attrezzature tali che lo rendono centro terapeu-
tico all’avanguardia per questa patologia. Il pa-
ziente di circa 70 anni, per quanto in condizioni
di guidare l’autovettura, si è rivolto all’avv. Giu-
seppina Di Martino per riottenere il trattamento
sanitario a Ragusa. Il legale ha inviato un esposto
al Tribunale di Ragusa per fare valere le ragioni
del suo assistito. E’ nato un caso che alla direzio-
ne generale dell’Asp neanche conoscono.

Chiamiamo la malattia rara con il facile l’acro -
nimo CIDP semplificato in Polineuropatia croni-
ca infiammatoria. Il dott. Antonello Giordano,
primario facente funzione del reparto di Neuro-
logia conosce, per averla trattata, la malattia del
paziente ragusano ma apprende da noi che il
malato s’è rivolto al Tribunale per essere curato
a Ragusa e non a Vittoria. Premesso che la Polira-
dicoloneurite cronica infiammatoria demieliz-
zante è una malattia gravissima e rara dei nervi
periferici che fa perdere progressivamente la
forza muscolare e la sensibilità delle braccia e
delle gambe, va detto subito che il reparto di
Neurologia di Vittoria ha tutte le caratteristiche
per curare al meglio la patologia. Se vogliamo fa-
re un esempio, come l’Oncologia e la Cardiologia
ubicate al Maria Paternò Arezzo di Ibla oppure
l’Urologia al Civile di Ragusa, dove tanti pazienti
da Vittoria e resto della provincia si recano per
cure particolari.

“Conosco il caso - esordisce il dott. Antonello
Giordano- ma non la vicenda giudiziaria. E’ noto
a tutti che nel quadro della revisione della rete
ospedaliera è stato deciso di accentrare a Vitto-
ria il trattamento, dove esiste un reparto di ec-
cellenza per questa patologia e per tutte le tera-
pie infusionali. Quindi, non entro nel merito del-
la volontà del paziente di cui stiamo parlando”.

Il caso in questione ci offre lo spunto per ap-
profondire la patologia cronica infiammatoria
dal punto di vista statistico. “All’ospedale di Vit-
toria abbiamo in cura circa 15 pazienti con que-
sta malattia- informa il dott. Giordano- Alcuni
vengono dalle province di Siracusa e Catania
proprio per la specifica terapia che solo a qui vie-
ne somministrata. Il paziente è in carico al no-
stro reparto e all’Aifa (Agenzia italiana farmaco)
e viene sottoposto a costante monitoraggio cli-
nico e farmacologico”.

Una malattia rara e cronica che costa al Servi-
zio sanitario nazionale parecchi milioni di euro.
Il paziente che ha sollevato il caso necessita di 3

flaconi di farmaco al giorno per 5 giorni della set-
timana. Un flacone costa 500 euro, il che vuol di-
re che ha bisogno di 30 flaconi al mese per una
spesa di 15 mila euro.

Giacché ci siamo, dalla Polineuropatia alla
Sclerosi multipla, il dott. Giordano ci dà buone
notizie. “La gente viene a Vittoria in ambulanza
da altri centri perché abbiamo un farmaco da po-
co sperimentato che sta dando ottimi risultati,
perché il nostro reparto ha i requisiti per la ge-
stione totale di tutti i farmaci per la sclerosi, sia
di prima che di secondo linea finora gestiti solo
dai grossi centri di Catania, Palermo e Caltanis-
setta”.

INTERVENTO DELLE VOLANTI IN VIALE DELLE AMERICHE

Albanese ladro acrobata preso con le mani nel sacco
Si è lanciato da un’altezza di diversi
metri dopo aver ricavato una buca
sul tetto di un esercizio commercia-
le di Ragusa. Avuto così accesso al-
l’interno ha iniziato a depredare
l’attività di ogni oggetto di valore. I
movimenti sospetti sono stati però
notati dagli uomini dell’ufficio Vo-
lanti della Questura di Ragusa che lo
hanno sorpreso proprio mentre ca-
ricava sulla sua auto un grosso tele-
visore di ultima generazione. I fatti
si sono verificati nella notte in Viale
delle Americhe ai danni di un’attivi -
tà commerciale che si occupa di ri-
vendita di oggetti di seconda ma-
no.

I poliziotti, impegnati in un appo-
sito servizio finalizzato alla preven-
zione dei furti, hanno notato un’au -

to sospetta parcheggiata in zona e
appostatisi nei paraggi hanno atte-
so, per verificare cosa stesse acca-
dendo. L’intuizione si è rivelata cor-
retta quando, dopo poco, hanno
sorpreso un giovane che con fatica
trasportava il grosso televisore per
caricarlo all’interno dell’auto.

Alla vista dei poliziotti il giovane
ha cercato di scappare nei campi vi-
cini: ne è nato un inseguimento a
piedi reso ulteriormente difficile
per la forte pioggia. Dopo alcune
centinaia di metri il giovane è stato
raggiunto, definitivamente blocca-
to ed arrestato. Si tratta di un alba-
nese di 28 anni, Qemal Malaj, che a-
desso dovrà rispondere di furto ag-
gravato e che per volontà del Pm di
turno Giulia Bisello, è stato associa-

to alla casa circondariale di Ragusa.
Oltre al televisore è stata recupe-

rata altra refurtiva composta da una
somma in denaro, marche da bollo,
carte di credito, stecche di sigarette
ed altri oggetti trafugati all’interno
dell’ufficio del titolare e tra gli scaf-
fali dell’esercizio commerciale. Dal-
la successiva perquisizione nell’au -
to è stato rinvenuto tutto l’occor -
rente per scassinare, tra cui un flex
professionale, un martello, diversi
giravite e una torcia portatile. Sul
posto si è portato il proprietario del
locale che ha ringraziato gli agenti
per il tempestivo intervento sotto la
pioggia battente che gli ha permes-
so di recuperare immediatamente
quanto sottratto.

MICHELE FARINACCIOIL BUCO SUL TETTO DA CUI È SALTATO

«Migliorare i
rapporti
istituzionali e
semplificare
le procedure
burocratiche
tra i miei
primi punti»

Il dott. Antonello Giordano
primario facente funzioni del
reparto di Neurologia
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Ryanair taglia voli?
«Non c’è conferma»
Comiso e Soaco
aspettano il bando

LUCIA FAVA

COMISO. Tagli in vista per l’aeroporto
Pio La Torre: dal 30 ottobre il volo per
Milano Malpensa operato da Ryanair
passa da giornaliero a 5 rotazioni set-
timanali. La notizia non è ancora uffi-
ciale, anche se il vettore irlandese ha
già caricato online i voli per la stagio-
ne invernale 2018-2019 e le rotazioni
della tratta risultano ridotte, con la
soppressione dei voli del martedì e del
mercoledì, per tutta la winter season.

“Non abbiamo ricevuto alcuna co-
municazione da Ryanar – commenta -
no Silio Meli e Giorgio Cappello, ri-
spettivamente presidente e ammini-
stratore delegato di Soaco, società che
gestisce lo scalo ibleo – allo stato at-
tuale ci sono interlocuzioni con la
compagnia aerea che sta iniziando a
programmare la winter 2018”.

Ma interloquire non è facile. Il con-
tratto con Ryanair è scaduto il 30 mar-
zo scorso. Soaco è riuscita a ottenere

in primavera, anche se, al suo posto, la
compagnia irlandese ha aggiunto una
frequenza settimanale al volo per Ro-
ma. Il vero problema è la mancanza di
liquidità di Soaco. “Se non parte il ban-
do rischiamo grosso per la stagione
invernale – prosegue Cappello –. Le
difficoltà che sta attraversando l’aero -
porto sono sotto gli occhi di tutti, noi
stiamo cercando di fare il massimo
per garantire l’operatività dello scalo
e la continuità aziendale. In tempi re-
cord e in anticipo sulla nostra tabella
di marcia abbiamo approvato il piano
di ristrutturazione e risanamento
(per 7 milioni di euro). Mi auguro che
in tempi brevi gli azionisti possano
approvarlo e risolvere, così, il proble-
ma della liquidità della società”.

Poi c’è l’incognita su come riuscire a
spendere i soldi previsti nel maxi ban-
do. “La sentenza del Tar sul ricorso Ali-
talia a Trapani ci ha messo tutti in ap-
prensione – confessa il presidente
Meli –. Stiamo studiando, insieme ai

una proroga al 30 ottobre 2018, ma
dal 31 ottobre la compagnia è, pratica-
mente, svincolata. E una delle prime
conseguenze sembrerebbe la riduzio-
ne del Comiso-Malpensa. Soppresso
del tutto, invece, il volo stagionale per
Dublino che sarebbe dovuto tornare

nostri legali e coadiuvati dall’assesso -
rato regionale, il modo migliore per u-
sare queste somme senza incappare
negli errori che sono stati contestati a
Birgi. La ratio è quella di dare i soldi ai
comuni per incrementare i loro flussi
turistici attraverso il trasporto aereo”.
“Dobbiamo creare un sistema virtuo-

so – aggiunge Cappello – in cui l’aero -
porto aiuti il territorio e il territorio
aiuti lo scalo. Questa sinergia è fonda-
mentale soprattutto per un piccolo
aeroporto come Comiso”. Domani, in-
tanto, riunione tra Soaco, imprendito-
ri e consumatori per dar seguito al ta-
volo di confronto permanente.

Sembra che la
compagnia
Ryanair abbia
deciso di
penalizzare
ulteriormente lo
scalo di Comiso

On line. Sul sito della
compagnia meno
collegamenti per Milano

in breve
SANTA CROCE
Donazioni Avis venerdì e domenica

a.c.) Avis continua la “battaglia” per il sangue:
donazioni già programmate per il 23 e 25 febbraio. I
soci possono recarsi in sede venerdì 23 dalle 8 alle 11 o
domenica 25 febbraio dalle 8 alle 12.

ISPICA
Pluchinotta incontra Cna e Confcommercio

L’assessore allo Sviluppo economico e al Turismo del
Comune di Ispica Giuseppe Pluchinotta ha incontrato
al Comune i rappresentanti della Cna e della
Confcommercio. Si è trattato del primo incontro
ufficiale in qualità di assessore. Erano presenti, per la
Cna, Carmelo Caccamo responsabile comunale,
Carmelo Re portavoce Turismo e Commercio e
Giovanni Brancati segretario territoriale. Per la
Confcommercio era presente Corrado Lupo.

MONTEROSSO
Celebrato al Capuana il «Safer internet day»

Nei locali dell’istituto comprensivo “Capuana” di
Monterosso e Giarratana in questi giorni si è svolto il
“Safer Internet Day” la giornata per la sicurezza su
internet. Il Sid è un evento annuale per un uso più
sicuro sia del web che delle nuove tecnologie.

La ztl che divide: via Aleardi va chiusa?
L’incontro. Una seduta aperta del Consiglio ha permesso
il confronto sul tema tra cittadini, politici e commercianti

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

SCICLI.Ztl in Via Aleardi sì o no? La solu-
zione potrebbe stare in mezzo. Così si
può sintetizzare la seduta aperta del
consiglio comunale che si è tenuto a
Scicli martedì sera, richiesto dai con-
siglieri di opposizione che hanno rac-
colto la volontà dei residenti sconten-
ti della scelta dell’amministrazione di
chiudere perennemente al traffico la
via caratteristica per essere attraver-
sata dal torrente. La seduta è stata a-
perta dalle dichiarazioni dei consi-
glieri Mario Marino e Enzo Giannone
che hanno formalizzato il loro passag-
gio a Forza Italia. Oltre a Mario Marino
lascia l’Udc anche Marianna Buscema
che si è dichiarata indipendente.

Dopo il consiglio è quindi entrato
nel vivo grazie anche ad una folta par-
tecipazione di residenti e commer-
cianti che hanno espresso opinioni di-
scordanti sull’opportunità di tenere

chiusa al traffico la via Aleardi. Quello
che più rimproverano i residenti al-
l’amministrazione è di non aver av-
viato una concertazione con forze po-
litiche e la società civile prima di dare
seguito all’ordinanza. In particolare i
residenti lamentano la mancanza di
parcheggi in zona. In Via Aleardi vi e-

rano all’incirca una cinquantina di
parcheggi, ma i sostenitori della chiu-
sura sottolineano come non sia con-
sentito sostare a margine dei torrenti,
questo riduce i posti auto ad una ven-
tina. Più drastica la posizione del
coordinatore di “Cambiare Scicli”,
Giuseppe Implatini, che chiede la re-
voca immediata di una ordinanza ri-
tenuta illegittima perché non prean-
nunciata nel programma elettorale e
perché adottata senza concertazione.

Per l’amministrazione erano pre-
senti gli assessori Carpino e Riccotti,
quest’ultima si è detta aperta al dialo-
go e a valutare le richieste di migliora-
mento fondate, fermo restando che
quella attuata è una scelta politica di
rigenerazione urbana e di valorizza-
zione di una delle vie più affascinanti
di Scicli. A difendere la scelta dell’am -
ministrazione molti commercianti
che hanno evidenziato come la via A-
leardi sia rinata dopo la chiusura, tanti
hanno rievocato l’istituzione della Ztl
in Via Mormino Penna, una scelta al-
lora molto contestata, ma oggi, a dopo
15 anni, pare l’unica possibile.

La seduta aperta
del Consiglio
comunale sulla via
Aleardi

L’altolà, la fuga, l’inseguimento
e dentro l’auto 43 chili di droga

MICHELE FARINACCIO

CHIARAMONTE. Quasi 43 chili di ma-
rijuana nel cofano, che avrebbe frut-
tato centinaia di migliaia di euro una
volta immesso sul mercato. Un
quantitativo di certo non da poco,
quello con cui Vincenzo Sorge, lenti-
nese di 37 anni, è stato trovato dalla
Polizia che lo ha arrestato per deten-
zione ai fini di spaccio, reato aggra-
vato proprio dall’ingente quantità di
droga trasportata. L’uomo è stato
“beccato” nella mattinata di dome-
nica scorsa, intorno alle ore 10.00 da
una pattuglia della Polizia stradale di
Vittoria durante il normale servizio
di controllo del territorio disposto
dal dirigente Gaetano Di Mauro nel
fine settimana sulle strade di mag-
giore percorrenza come appunto lo è
la Ragusa-Catania. Quando gli agenti
hanno intimato l’alt al veicolo che
era in transito sulla SS 514 all’altezza
di contrada Dicchiara, in territorio di
Chiaramonte Gulfi, il conducente ha
dapprima rallentato ma subito dopo
ha accelerato repentinamente, cer-
cando di scappare in direzione di Ca-
tania. I poliziotti si sono quindi mes-
si subito all’inseguimento chieden-
do ausilio alle Volanti di Ragusa, Co-
miso, Vittoria ed alla Squadra Mobile
di Ragusa. Dopo qualche chilometro
di fuga a folle velocità, Sorge ha deci-
so di abbattere la recinzione di un
terreno agricolo per dileguarsi a pie-
di tra le campagne circostanti.

Gli agenti, nonostante lo avessero
quasi raggiunto, non erano riusciti
infatti a bloccarlo perché si sarebbe
creata una situazione ancora di mag-
giore pericolo per gli automobilisti
in transito su un’arteria stradale

sempre troppo trafficata. Messo in
sicurezza il veicolo che ormai era
stato abbandonato, tutti i poliziotti
in servizio in provincia di Ragusa
hanno quindi dato inizio ad una bat-
tuta di “caccia” per le campagne di
Chiaramonte Gulfi, ma con esito ne-
gativo: l’uomo era riuscito a fare per-
dere definitivamente le sue tracce,
ma per lui non era affatto finita lì.

Gli uomini della Squadra Mobile di

Ragusa, allo stesso tempo, hanno in-
fatti dato avvio ad accurate indagini
per risalire all’identità del condu-
cente; all’interno del veicolo si tro-
vavano alcuni dati che portavano gli
investigatori in territorio di Lentini,
anche se non erano corrispondenti al
proprietario dell’auto. Grazie alla
collaborazione degli uomini del
Commissariato di Lentini è stata in-
dividuata l’abitazione del proprieta-

rio dell’auto e quella del probabile
conducente.

Dopo lunghe ore di appostamento
sotto casa, all’imbrunire, Sorge è sta-
to notato a bordo dell’auto del padre
mentre faceva rientro presso l’abita-
zione di famiglia. Non appena si è re-
so conto della presenza dei poliziotti
ha cercato nuovamente di scappare
ma da lì a poco è stato definitiva-
mente catturato e condotto negli uf-

fici della Polizia di Stato di Lentini. I
due poliziotti della Polstrada lo han-
no poi riconosciuto senza alcuna
ombra di dubbio, come colui che era
fuggito al posto di controllo lascian-
do in auto tutta la droga.

La Polizia Scientifica ha effettuato
gli accertamenti sull’identità del
Sorge e la pesatura della droga. Al-
l’interno del bagagliaio si trovavano
34 involucri di varie dimensioni per
un peso complessivo lordo di circa
42.7 kg. La droga venduta al detta-
glio avrebbe fruttato circa 400.000
euro. Il corriere compulsato dagli in-
vestigatori non ha riferito nulla in
ordine al reato da lui commesso.

“La Polizia di Stato – hanno detto i
dirigenti della squadra Mobile e del-
la Polstrada di Ragusa, Antonino Cia-
vola e Gaetano Di Mauro - esprimen-
do un lavoro di squadra tra più arti-
colazioni appartenenti per altro a
due province limitrofe, è riuscita ad
assicurare alla giustizia un pericolo-
so criminale. Inferto un duro colpo al
corriere ed agli altri associati per
l’ingente valore della droga. Il risul-
tato più importante è di sicuro quel-
lo di aver sottratto alle cosiddette
piazze di spaccio un così grande
quantitativo destinato ai giovani”.

DROGA E
SPACCIO. Sot-
to l’ingente
quantitativo
di marijuana
sequestrato.
Sopra, la poli-
zia mentre
batte il territo-
rio alla ricerca
del lentinese

La dinamica. L’uomo
fermato dai controlli
della polizia stradale
ha tentato di far
perdere le sue tracce

IL DETTAGLIO. Si
ripetono sempre
con grande pun-
tualità i controlli
della Polizia stra-
dale di Ragusa,
nei fine settima-
na e nelle strade
a maggiore per-
correnza, da e
per la provincia
di Ragusa. Og-
getto delle veri-
fiche che sono
messe in atto dai
poliziotti del re-
parto speciale
della Polizia di
Stato sono so-
prattutto i com-
portamenti di
guida ed i reati
al codice della
strada che sono
statisticamente
causa di inciden-
ti stradali anche
con esito morta-
le: guida in stato
di ebbrezza e/o
sotto l’effetto di
sostanze stupe-
facenti, eccesso
di velocità, non
corretto utilizzo
dei sistemi di ri-
tenuta (casco
per i motocicli-
sti, cinture di si-
curezza per gli
automobilisti,
etc.)

Aeroporto

L’arresto del pusher lentinese Sorge dopo ore di appostamento

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Puglisi, via XX Settembre 35,
telefono 0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile:
0932 877080. Polizia
Municipale: 0932 990070.
Biblioteca: 0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Incardona, via Montesano 5,
telefono 0932.928024.
Protezione civile:
3331056924. Vigili urbani,
reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 3318845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Adamo, corso
Vittorio Emanuele 219,
telefono 0932.961079.
Fondazione Bufalino: 0932-
962617. Centro regionale
recupero Fauna selvatica:
0932-967292
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LA «VOSTRA RUBRICA»: FOTO E STORIE IBLEE
e. c.) Lo «Speciale atletica» del giovedì, anche nel 2018
continua a dedicare una rubrica ai lettori. Una rubrica che deve
essere la «Vostra rubrica»: chiediamo, infatti, la collaborazione
di tutte le società, degli atleti e degli appassionati di atletica,
nell’invio di notizie, foto (in alto il talento di Vittoria,
Alessandro Ben Chabene e la sua allenatrice, la prof. Sara
Traina) curiosità, personaggi e storie sul mondo della corsa
iblea che verranno pubblicate rispettando l’ordine della data
di arrivo all’indirizzo: atletica@lasicilia.it

LA GURRIERI (ULTRARUNNING) A VERONA
e .c.) La fondista Haneda Gurrieri della Ultrarunning Ragusa
han preso parte domenica scorsa all’11ª «Giulietta&Romeo» a
Verona sulla distanza dei 21,097 km. Al via oltre 6000 atleti
(tra le donne seconda la palermitana Anna Incerti) con
Haneda Gurrieri, fondista di Comiso, che ha tenuto alto i
colori dell’Ultrarunning e della provincia iblea, chiudendo al
146° posto per la categoria F35 con il tempo di 2h05’36”.
Nella foto in alto Haneda Gurrieri con a fianco due fondisti di
Modena, Giuliano Melotti e Ivan Borghi.

A DONNALUCATA

Maratonina
Riviera
di Ponente
prova di Gp

GERRATANA, CANNIZZARO E GIANNI VOI

Approda in provincia di Ragusa
una tappa della 17ª edizione del
Grand Prix Sicilia di maratonina
per senior e master organizzato
dalla Fidal Sicilia (al momento
senza un presidente dopo le di-
missioni di Nicola Siracusa) con
le otto tappe inserite nel calenda-
rio nazionale della Fidal.

Sarà Donnalucata, il comune di
Scicli conil suo splendido lungo-
mare, ad ospitare la seconda tap-
pa del Grand Prix Sicilia in pro-
gramma il 25 marzo.

Ad organizzare l’evento sarà
l’Associazione Culturale «Peppe
Greco» diretta da Gianni Voi che è

il patron del memorial «Peppe
Greco», la podistica internazio-
nale che il prossimi settembre a
Scicli festeggerà l’edizione nu-
mero 29.

La Fidal Ragusa diretta da Ema-
nuele Assenza sarà come sempre
in prima fila nell’affiancare gli or-
ganizzatori di un evento che pre-
vede la partecipazione di oltre
700 fondisti provenienti da tutta
la Sicilia e non solo, a caccia di
punti importanti e «crono» di ri-
lievo visto che si correrà su un
percorso quasi interamente pia-
neggiante.

«Ci siamo messi al lavoro - con-
fessa il patron Gianni Voi - per or-
ganizzare al meglio questo even-
to riservato ai fondisti siciliani
con la speranza di dirottare anche
atleti di altre province per conti-
nuare ad abbinare il binomio
sport e turismo che già funziona
alla grande grazie al memorial
«Peppe Greco» che negli anni ha
fatto conoscere Scicli nel mondo,
ancora prima del fenomeno del
commissario Montalbano».

Appuntamento così per il 25
marzo a Donnalucata per questa
seconda tappa del Grand prix Si-
cilia 2018 che scatterà invece il 4
marzo in occasione della 15ª edi-
zione della mezza maratona della
Concordia organizzata dal Gs
Valle dei Templi.

L. MAG.

L’OLIMPIONICO STEFANO BALDINI E VOI

Cross regionali: iblei in pole
Domenica a Mazzarino si assegnano i titoli 2018: sei società vanno a caccia del podio
LORENZO MAGRÌ

Adesso si fa sul serio. Domenica a
Mazzarino in provincia di Caltanis-
setta è in programma la seconda
prova dei campionati regionali di
cross e la nostra provincia cala tutti
i suoi assi visto che in palio ci sono i
titoli individuali e di società e il
«pass» per i tricolori in programma
il 10 e 11 marzo a Gubbio.

Nella prima prova svoltasi lo
scorso gennaio a Terme Vigliatore
in provincia di Messina il bilancio
era stato buono con ben tre podi in-
dividuali ottenuti da Nicolò Licitra
(Padua Ragusa) terzo negli esor-

dienti; Vincenzo Naccarino (No al
Doping Ragusa Ibla), terzo nei ca-
detti e Martina Assenza (Running
Modica), argento nelle allieve, oltre
ad altri importanti piazzamenti e
tanti punti per le classifiche a squa-
dre.

A Mazzarino ci si aspetta qualcosa
di più dall’azzurro Carmelo Canniz-
zaro (Running Modica), solo quinto
nella prova di Terme Vigliatore,
mentre ci saranno due società che a
Terme Vigliatore erano assenti: la
Libertas Scicli di Franco Ruscica che
può contare su giovani in gamba e
nella categoria promesse su Alberto
Amenta e l’Uisp Santa Croce Came-

rina di Giovanni Occhipinti che
schiera un terzetto niente male ca-
pitano da Osama Chouari in gara
nella prova juniores.

A squadre la No al Doping punta
al podio nella categoria ragazze do-

ve nella prima fase ha chiuso al ter-
zo posto dietro alla Pol. Real Paceco
e ai messinesi dell’Amatori Duilia e
proverà a fare meglio nella classifi-
ca ragazzi.

Nella categoria cadette la miglio-

re società iblea era stata la Padua
Ragusa di Alberto Iemmolo che ave-
va chiuso al 7° posto davanti al Ca-
stello Città di Modica di Carlo Ada-
mo, mentre al 12° posto aveva chiu-
so la Running Modica. Nei cadetti
punta al titolo la No al Doping con il
terzetto di allievi di Mauro Guastel-
la che nella prima prova aveva chiu-
so al secondo posto dietro ai paler-
mitani dell’Arci XIII Dicembre Alto-
fonte. Al 9° posto aveva invece chiu-
so la Libertas Scicli ma con al via un
solo atleta.

Negli allievi la Running Modica di
Emanuele Assenza parte dal 4° po-
sto di Terme Vigliatore

TUTTI I RAGUSANI IN GARA NEL CENTRO NISSENO

Oltre 50 i fondisti in gara
Silvia Assenza correrà
ai regionali del Lazio
l. mag.) Saranno oltre 50 i fondisti
ragusani in rappresentanza di ben
sei società iblei, impegnati domeni-
ca a Mazzarino in provincia di Calta-
nissetta nella seconda prova dei re-
gionali di cross che assegnerà anche
i titoli individuali. Le squadre più
numerose sono quelle della Libertas
Scicli e della No al Doping, mentre
c’è chi come la Running Modica, ol-
tre alla gara di Mazzarino guarda
con interesse ai regionali laziali. In
gara a Cassino domenica ci sarà in-
fatti Silvia Assenza, fino allo scorso
anno alla Running e nel 2018 in gara
con la Pol. Università Foro Italico di
Roma.

IL CASTELLO CITTA’ DI MODICA.
I Cadette: Sarah La Terra e Auro-

ra Manenti.
I Allievi: Francesco Mezzasal-

ma.

LIBERTAS SCICLI.
I Esordienti f.: Maddalena Don-

zella, Sara Ragusa, Sara Pitrolo.
I Esordienti m.: Nicolas Aprile,

Andrea Parisi Assenza, Corrado Ca-
puana.

I Ragazze: Sharon Trovato.
I Ragazzi: Giuseppe Savà.

I Cadetti: Diego Parisi Assenza.
I Junior m.: Alberto Amenta.
I Juniores f.: Marika Ficili.
I Sf: Lorena Bufardeci.
I M35: Riccardo Donzella.
I M40: Gianluca Savà.
NO AL DOPING.
I Esordienti m.: Enrico Guastel-

la, Alessio Drogo, Alberto Posata.
I Ragazze: Isabella Grasso, Chia-

ra Artimagnella, Gaia Lucenti, Gior-
gia Piccione, Johanna Bellina, Euge-
nia Cascone, Erika Di Grandi, Anna
Chiara Posata.

I Ragazzi: Davide Belluardo.
I Cadetti: Lorenzo Incardona,

Vincenzo Naccarino, Alberto Bonel-
li, Valerio Frasca.

I Juniores m.: Enrico Gulino.
PADUA RAGUSA.
I Esordienti m.: Nicolò Licitra, Fi-

lippo Modica, Alessandro Schininà.
I Esordienti f: Simona Capodici.
I Cadette: Erika Sanguedolce,

Ylenia Sortino, Giulia Capodici.
I Cadetti: Enrico Di Gregorio.
RUNNING MODICA.
I Ragazze: Gloria Messina e Gra-

zia Micieli.
I Ragazzi: Samuele Cannizzaro.
I Cadette: Lorena Assenza.
I Allieve: Martina Assenza.
I Allievi: Carmelo Cannizzaro

Carmelo e Matteo La Rosa.
UISP SANTA CROCE CAMERINA.
I Allievi: Abdullah Amrouch.
I Junior m.: Osama Chouari.
I F40: Nino Nicosia.

MANENTI, LA TERRA E MEZZASALMA

ISABELLA GRASSO, GAIA LUCENTI (NO DOPING)

UN GRUPPO DELL’UISP SANTA CROCECARMELO CANNIZZARO (RUNNING MODICA)

LA MODICANA SILVIA ASSENZA IN AZIONE UN GRUPPO DI TALENTI DELLA PADUA RAGUSA

ATLETICA PARALIMPICA: LA SOCIETÀ DEL PRESIDENTE IACONO LEADER IN ITALIA NEL 2017

Handy Sport Ragusa al via con grandi ambizioni
La nuova stagione dell’atletica para-
limpica scatterà a Civitanova Marche
il 4 marzo con il campionato italiano
di mezza maratona e subito dopo, il
17 e 18 marzo appuntamento con i
tradizionali campionati italiani para-
limpici indoor ed Invernali lanci di
Ancona che vedranno subito tra gli
attesi protagonisti i campioni della
Handy Sport, la società di Ragusa di-
retta da Francesco Iacono, da diverse
stagione leader in Italia.

«Inizia un nuovo anno agonistico
per l’Asd Handy Sport Ragusa - ci dice
il presidente Francesco Iacono - e con
la pubblicazione del calendario 2018
parte ufficialmente la stagione dell’a-
tletica paralimpica. Per noi, primo
appuntamento il 17 e 18 marzo ad
Ancona in occasione i tricolori indoor

e il campionato italiano Invernale
lanci valido come prima prova della
Coppa Italia Lanci. Poi ci saranno due
prove regionali di Coppa Italia Lanci e
del campionato di società, a Siracusa
l’8 aprile e a Ragusa il 29 aprile».

«A maggio - continua Iacono - è in
programma il 20 il Gran Prix Ipc a Rie-
ti e a giugno il campionato italiano
Assoluto a Nembro in provincia di
Bergamo. A luglio, in concomitanza
con i campionati Europei in program-
ma a Berlino, l’attività nazionale si
fermerà e riprenderà a settembre con
le due prove regionali in programma
il 3 a Siracusa in occasione dei cam-
pionati di società e il 29 con la Coppa
Italia che ospiteremo a Ragusa».

La stagione - sottolinea Francesco
Iacono - si concluderà poi ad ottobre

con la finale dei campionati di società
in programma in luogo e data da sta-
bilire; poi il 28 e 29 ottobre ad Ancona
è in programma la finale della Coppa
Italia Lanci. Certo ,visto il calendario,
sarà un anno molto difficile da affron-
tare a livello economico. Raggiunge-
re posti così lontani (Ancona, Nem-
bro e di nuovo Ancona) costerà non
poco. Dovremo programmare con o-
culatezza la nostra partecipazione,
anche perché abbiamo da difendere i
titoli vinti nel 2017: 1° posto ai cam-
pionati italiani di società femminile;
1° posto ai campionati italiani pro-
mozionali femminili; 1° posto nella
Coppa Italia Lanci Assoluti femminile
e 1° posto nella Coppa Italia Lanci
promozionale femminile».

«Certo - conclude il presidente

Francesco Iacono - la stagione 2017 è
stato un anno difficile sotto il profilo
economico, ma positivo nei risultati
che nonostante le difficoltà riuscia-
mo a mantenere da diversi anni. Dal
2002 la nostra società ha vinto dieci
titoli promozionali femminili e 5 tito-
li assoluti femminili a cui vanno ag-
giunte 5 Coppe Italia Lanci Assoluti e
5 Coppe Italia Lanci promozionali
femminili. La Coppa Italia Lanci, nata
nel 2013, ha visto sempre la Handy
Sport vincitrice in campo femminile.
La squadra maschile su 5 edizioni, ne
ha vinte 4 (seconda nel 2017). Il 2018
sarà sicuramente un anno di cambia-
menti sia societari che sportivi, ci
porremo nuovi obiettivi che diano
stimoli nuovi per nuovi risultati».

L. MAG.

LE CAMPIONESSE DELLA HANDY SPORT RG FAVARETTO (HANDY SPORT) IN AZIONE

BATTAGLIA E CAVALIERI (HANDY SPORT) MARINO CON L'ASS. RICOTTI E IACONO

UN GRUPPO DELLA LIBERTAS SCICLI IN GARA DOMENICA A MAZZARINO




